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Tras nueve horas de negociación

Nuevo fracaso en la reunión
Gobierno-Sindicatos

Ante el Parlamento Europeo

Fernández Ordóñez presentó 
los objetivos de España 

al frente de la CEE
Madrid.— Pasadas las cinco 

de la tarde de ayer dio comienzo 
en el Ministerio de Trabajo una 
nueva reunión entre represen
tantes de la Administración y 
las centrales sindicales UGT y 
CC.OO. para tratar de llegar a 
un acuerdo en la concertación 
social. Tras nueve horas de reu
nión no se llegó a ningún acuer
do, ya que las posturas eran 
muy dispares. Para Antón Sara- 
cibar, secretario de organiza
ción de UGT, la reunión ha sido 
«una operación de imagen para 
el Gobierno, ya que no se ha 
producido ninguna aproxima
ción sustancial y la Administra
ción no ha variado sus posicio
nes del pasado dia 11». El se
cretario de acción sindical de 
CC.OO., Agustín Moreno, cali
ficó la reunión de «negativa y 
decepcionante», porque el Go
bierno mantiene actitudes in- 
movilistas y posiciones numan-

tinas al aumentar solamente en 
30.000 millones de pesetas sus 
ofertas respecto a la reunión 
celebrada en la Moncloa el dia

Gran Bretaña

Descubren un fallo en otros 
dos Boeing 757

Londres.— La revisión a que están siendo sometidos los Boeing 
57 ha dado como resultado el descubrimiento de defectos en otros 

dos aparatos, con lo que se eleva a cinco el número de aviones 
efectuosos, informa hoy la prensa londinense.

Los diarios «The Times» y «The Independent», asi como la 
cadena estatal de televisión BBC, indican que en estos dos aviones 
se ha descubierto que los cables conectados a los extintores de 
lncendios de la bodega de carga estaban cruzados.

mbos aparatos tienen menos de un año de antigüedad y 
de Tnecen a la comPahía aérea holandesa Air Holland, aunque uno 

os está arrendado a una canadiense de vuelos «charter».
Cló Fall° se descubrió a raíz de la alerta dada por la Administra- 
defn ederal dentados Unidos después de que se detectaran 
ñ ectos parecidos en dos aparatos, uno perteneciente a la compa- 

ia estadounidense Delta y otro a la Poyal Brunei Airlines.
fin d revisi°n dio tambTén como resultado el hallazgo, el pasado 
Pertp6 semana' de un fallo similar en otro Boeing 757, este 

neciente a la compañía británica Air 2000.— Efe

Manue! Chaves

11. Por su parte, el ministro de 
Trabajo, Manuel Chaves cuanti- 
ficó en 204.000 millones de pe
setas las ofertas del Gobierno a 
los sindicatos para 1988 y 1989, 
aunque está dispuesto a hacer 
un «esfuerzo suplementario». Al 
tiempo, Chaves anunció que se 
trataba de una oferta abierta, y 
pidió a los sindicatos UGT y 
CC.OO. que reconsideren sus 
posturas y abandonen sus posi
ciones «inamovibles», ya que el 
Gobierno ha hecho un «esfuerzo 
real» y modificado algunos de 
los planteamientos iniciales.

Manuel Chaves reveló tam
bién, en la rueda de prensa pos
terior a la reunión, que a lo largo 
de esta semana convocará nue
vamente a los sindicatos» en un 
contexto de negociación y no de 
imposición» por parte de las 
centrales.

Saracíbar aseguró que lo que 
piden los sindicatos que el Go
bierno cumpla su programa 
electoral, en tanto en cuanto a 
la equiparación de las pensio
nes al Salario Mínimo Interpro
fesional, y que, asimismo, 
cumpla el Acuerdo Económico y 
Social por lo que se refiere a la 
cobertura del 48 por ciento de 
cobertura para los parados.

A la reunión asistieron, por 
parte de UGT, Antón Saracíbar y 
Apolinar Rodríguez, mientras 
que por parte de CC.OO., estu
vo Agustín Morento junto con 
otros dirigentes confederales.

En cuanto a la representación 
del Gobierno, estuvo dirigida 
por Manuel Chaves, con la pre
sencia de José Borrell, secreta
rio de Estado de Hacienda, el 
secretario de Estado de Admi
nistraciones Públicas, Teófilo 
Serrano y el secretario general 
de Empleo, Alvaro Espina.

«Nuestra prioridad se llama Europa»
Estrasburgo (Francia).— El 

ministro español de Asuntos 
Exteriores, Francisco Fernán
dez Ordóñez, presentó hoy ante 
el Parlamento Europeo los obje
tivos de la presidencia española 
de la CEE, que calificó de «ins
titucional, realista, pero ambi
ciosa y política».

Para Fernández Ordóñez, no 
es correcto hablar de prioridá- 
des españolas para la presiden
cia comunitaria, sino de priori
dades comunitarias para la pre
sidencia española.

«Nuestra prioridad se llama 
Europa», afirmó el ministro en 
un largo discurso de más de una 
hora.

España se dispone a ejercer 
la presidencia del Consejo de 
las Comunidades Europeas de 
forma institucional, es decir, 
plenamente coordinada con la 
Comisión y con el Parlamento 
Europeo.

El realismo y la ambición de 
futuro harán que la presidencia 
española «no eluda ningún pro
blema, ni escape a ninguna res
ponsabilidad, ya qúe se trata de 
avanzar lo que se pueda en los 
terrenos más difíciles y no de 
recorrer tranquilamente las sen
das más confortables», subrayó 
el ministro.

Fernández Ordóñez añadió 
que la presidencia española tra
tará de que la cooperación polí
tica sea algo más que simples 

Conferencia sobre Seguridad 
y Cooperación en Europa

Comenzó la sesión final con 
la presencia de los ministros 

de AA. EE. europeos

declaraciones y signifique «una 
verdadera acción colectiva».

El ministro insistió en la ne
cesidad de que se cumpla el 
Acta Unica y afirmó que «para 
hacer la Europa económica ha
cen falta decisiones políticas».

«Cumplirel programa mínimo 
de la Comunidad exige decisio
nes políticas que rompan las 
inercias nacionales», precisó 
Fernández Ordóñez, quien afir
mó: «Hemos ido demasiado le
jos para retroceder y puesto que 
se trata de avanzar, seamos 
consecuentes con nosotros 
mismos».

Añadió que aunque en el caso 
del mercado interior el progreso 
normativo es comparativamente 
grande, en otros campos de im
portancia fundamental, como la 
unión económica o la política 
social, sólo ahora se empieza a 
profundizaren la elaboración de 
unas medidas que conduzcan 
eventualmente a la plena reali
zación de estas políticas.

En el ámbito del medio am
biente, de la investigación y 
desarrollo de la cohesión se es
tá a medio camino, señaló.

Para la presidencia española 
está claro que el proceso de 
conclusión del mercado interior 
es ya irreversible, «pero no te
nemos garantizado el cumpli
miento de este proyecto en los 
plazos previstos y es necesario 
un esfuerzo adicional». —Efe

SEGOVIA Adjudicada en más de 20 
millones de pesetas la remodelación 

del Jardín Botánico
(Página 3)

Estudio sobre el impacto ecológico de la línea 
de alta velocidad Madrid-Arcones

(Página 5)

Francisco Otero Martín, ganador del Premio «Eloísa» 

para artículos publicados en EL ADELANTADO

Viena.— l o s minístros^de 
Asuntos Exteriores de los Esta
dos europeos, con excepción de 
Albania, asi como de los EE.UU 
y de Canadá se reunieron esta 
mañana en Viena para la sesión 
final de la Conferencia sobre 
Seguridad y Cooperación en Eu
ropa (CSCE).

El titular austríaco de Asun
tos Exteriores, Alois Mock, que 
presidió la reunión de la maña
na, destacó que las negociacio
nes de Viena habían hecho una 
contribución importante para 
superar la escisión de Europa 
en dos sistemas antagónicos.

Asimismo, agregó, «marca
ron un hito en el camino hacia la 
realización de las ansias mile
narias de paz».

Según Mock, el documento 
final abre la perspectiva a «una 
Europa de más seguridad y me
nos armas, más cooperación y 
menos barreras, más humanis
mo y menos restricciones».

Observadores califican el do

cumento final de esta conferen
cia de éxito decisivo en lo que 
se refiere a las relaciones entre 
Este y Oeste.

El acta establece pautas con
cretas para la política en mate
ria de derechos humanos en el 
Este europeo y confirma la dis
posición al diálogo entre los 
bloques militares en cuestiones 
de desarme y a una cooperación 
intensificada en el sector eco
nómico, cultural, científico e in
formativo.—Efe
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Otra de cigüeñas
Las cigüeñas han regresado pronto este año. Las torres de 

las iglesias han recibido a sus inquilinos anuales. La llegada 
de la cigüeña es siempre una noticia agradable, algo asi como 
un buen presagio. Pero no todas han encontrado su acomodo 
tal y como lo dejaron. Las que tenían su nido en la iglesia de 
El Salvador andan despistadas buscando un sitio donde 
acomodarse. Cuando el año pasado empezaron las obras de 
la iglesia se dieron varios avisos. Los vecinos del lugar, entre 
ellos los alumnos y profesores del Instituto de Formación 
Profesional, que está en la plaza de El Salvador anunciaron 
que las cigüeñas tendrían problemas. Las obras habían 
comenzado sin tenerlas en cuenta. Al parecer, después, la 
institución responsable de las obras —la Junta de Castilla y 
León— prometió colocar una plataforma para que pudieran 
anidar este año. Pero ahí están dando vueltas y seguramente 
a punto de marcharse.

Hoy, los alumnos y profesores del Instituto de FP y del 
«Mariano Quintanilla» han sido noticia porque con sus pan
cartas han protestado por un nuevo descuido hacia el patri
monio natural. Las instituciones siguen tomándose estas 
cuestiones a la ligera, como si fueran cabezonerias de gente 
rara. Y asi nos va. Hoy es una pareja de cigüeñas, mañana 
unos árboles más o menos, pasado un río «birrioso» que no va 
a ninguna parte. Y mientras tanto, se habla de la educación 
medioambiental, de los presupuestos destinados a la conser
vación y bla, bla, bla...

LA AUDACIA
DE LA SANTA INFANCIA

Por la seguridad, 
de los turistas

Para un analista superficial, 
la Obra de la Santa Infancia es 
un organismo sentimental, que 
agrupa a los niños católicos pa
ra que con los ahorros de sus 
huchas ayuden a los «negritos». 
Antaño el objetivo eran los «chi- 
nitos», pero la llegada de Mao 
hizo girar la solidaridad infantil 
hacia los niños de Africa.

Pero la Santa Infancia es mu
cho más. En primer lugar, es la 
organización pionera en toda la 
historia humana, en la solidari
dad afectiva y efectiva con los 
niños de lo que hoy se llama el 
Tercer Mundo. En efecto, la 
Santa Infancia nació ¡el año 
1843! más de un siglo antes que 
la UNICEF, MISEREOR y las 
diversas Campañas contra el 
Hambre.

En segundo lugar, la Obra 
está inspirada en el «principio 
de la coetaneidad». No convoca 
a los adultos para que ayuden a 
los niños, sino que convierte a 
los mismos niños en agentes de 
solidaridad con sus coetáneos: 
la infancia del Tercer Mundo.

En tercer lugar, la Santa In
fancia es un organismo misio
nero. O sea, claramente confe
sional y apostólico. Mete en la 
conciencia y en el corazón de 
los niños la idea de que han de 
colaborar a la salvación inte
gral, eterna, de sus pequeños 
hermanos, al anuncio de Jesu
cristo y si es posible al bautis
mo y la incorporación a la Igle
sia, fuera de la cual misteriosa
mente «no hay salvación».

Organismos como la UNICEF 
o «Manos Unidas» se limitan al 
desarrollo exclusivamente hu
mano de sus destinatarios. La 
Santa Infancia, no; hace de los 
niños católicos pequeños mi
sioneros. Por medio de una pe
dagogía, sobre todo activa, la 
Obra en escuela de pequeños 
apóstoles y miembros inicial de 
vocaciones misioneras. En un 
acto tan solemne como el Con-

greso Mundial de Apostolado 
Seglar, celebrado en Roma, el 
año 1957, Pío XII dijo:

«Quisiéramos atraer especial
mente vuestra atención sobre 
un aspecto de la educación de 
los niños católicos. En lugar de 
ceder a una tentación un tanto 
egoísta, pensando solamente 
en la salvación de su alma, que 
adquieran también conciencia 
de su responsabilidad para con 
los demás, y de sus medios 
para ayudarles... Movimientos 
como la Obra de la Santa Infan
cia han tenido en este sentido 
fecundas iniciativas».

Por todo lo expuesto, la San
ta Infancia es un organismo au
daz. Hace frente a la tentación 
del secularismo y el horizonta- 
lismo y proclama que el primer 
deber de los cristianos es la. 
evangelización. Cronológica
mente es un organismo decimo-

La Prensa opina
ABC: El editorial pide la desle

galización de HB y opina 
que para ello es preciso el 
acuerdo de las fuerzas políticas, 
e indicaquecuando se violan 
derechos fundamentales y ello 
afecta a la vida, a la libertad y a 
los bienes de la sociedad, «es la 
propia sociedad la que tiene de
recho a exigir de sus gobernan
tes que hagan cumplir las leyes 
promulgadas o las deroguen, 
porque lo que resulta inadmisi
ble es que sigan vigentes y no 
se apliquen por miedo a sus 
consecuencias».

Suscríbase a'

EL iDELAflABO DE SEMVIA

Ya está muy admitido que 
el desarrollo de los movi
mientos turísticos depende 
tanto de la liberalización de 
los controles fronterizos (vi
sados y controles aduaneros 
o sanitarios, entre otros) co
mo de las condiciones de se
guridad importantes en los 
países visitados. Incluso ca
bría decir que un pais recep
tor se vería menos afectado 
por la introducción de nuevas 
medidas de control que por la 
perpetración de un acto terro
rista en su territorio o de al
gún crimen espectacular con
tra turistas extranjeros.

La OMT tiene plena con
ciencia de esa relación intrín
seca e inexcusable entre faci
litación y seguridad, y ese es 
el motivo de que el preámbu
lo del proyecto de Convenio 
de Budapest encaminado a 
facilitar los viajes y las estan
cias turísticas contenga un 
considerando muy revelador 
al respecto: «...Consideran
do que las medidas para fa
cilitar los viajes y las estan
cias turísticas deben corres
ponder necesariamente a las 
medidas destinadas a garan
tizar la seguridad y la protec
ción de los turistas y de las 
instalaciones turísticas», con 
la especificación —en el mis
mo preámbulo— de que «...el 
Convenio deberá ser aplicado 
por los Estados contratantes 
dentro de esta doble perspec
tiva».

En realidad, las medidas 
de pretección de los turistas 
se dividen en tres categorías, 
que no incumben necesaria
mente a las mismas autorida
des pero que, añadidas unas 
a otras, crean la imagen de

nónico; pero su actualidad es 
candente. Si no existiera, habría 
que inventarla. En España es el 
organismo infantil católico más 
importante. Y sin embargo en 
los grandes congresos de evan- 
gelización, de catequesis, ni si
quiera se habla de la Santa In
fancia. ¿A qué se deben estos 
irresponsables silencios?

Javier María Echenique

YA: El editorial «Gravísimas 
acusaciones» afirma que el 

eurodiputado de HB Chema 
Montero ha confirmado que «en 
su cuenta corriente figuran dos 
entradas de treinta y setenta y 
dos millones de pesetas, que 
coinciden con los asientos que 
figuran en un extracto de su 
cuenta corriente que poseía el 
terrorista «Josu Ternera». Seña
la que «hay indicios palpables 
de que un ciudadano... puede 
estar involucrado en delitos 
contra la seguridad del Estado», 
y se añade que dos afirmacio
nes, «la de que Montero es un 
intermediario financiero de los 
terroristas o la de que se trata 
de desprestigiarlo para bloquear 
la investigación judicial sobre el 
GAL, son tan graves que cada 
una merecería por si sola que se 
investigasen judicialmente».

un «pais seguro» ante los 
ojos de la comunidad inter
nacional.

La primera categoría es la 
de las medidas que tienen en 
común el fin preventivo de 
evitar que se ponga en peli
gro la seguridad de los turis
tas. La adopción de medidas 
preventivas compete tanto a 
lós Estados y a las autorida
des públicas en general, co
mo al sector turístico privado 
(hoteleros, agentes de viajes, 
etc.). En esas medidas se 
centra el programa de la OMT 
en materia de seguridad y 
protección de los turistas, 
adoptado por el Consejo Eje
cutivo en mayo último y que 
se pondrá progresivamente 
en ejecución bajo la égida de 
un nuevo órgano subsidiario 
del Consejo Ejecutivo, el Co
mité de Expertos en seguri
dad y protección de los turis
tas y de las instalaciones tu
rísticas.

La segunda categoría de 
medidas es competencia ex
clusiva de los Estados, ya 
que se trata de medidas re
presivas por las que se casti
ga a los causantes de perjui
cios a la persona y a los 
bienes de los turistas. A este 
respecto, es de mencionar la 
existencia de diversos conve
nios contra el terrorismo aé
reo y del muy reciente Conve
nio de la OMI sobre represión 
de los actos ilícitos contra la 
seguridad de la navegación 
marítima. En este campo, es 
absolutamente imprescindi
ble la cooperación interna
cional, puesto que los actos 
más graves cometidos contra 
los turistas tiene casi siem
pre una dimensión interna
cional más o menos pronun
ciada.

Pero, en toda esta colec
ción de medidas, se suele 
olvidar al personaje más im
portante del problema de la 
seguridad: el propio turista. 
En efecto, no hay que consi
derarlo ya como un visitante 
ansioso de disfrutar las atrac
ciones turísticas de un pais, 
sino como victima de los da- 
nos infligidos a su persona y 
a sus bienes. Por lo tanto, las 
medidas de la tercera catego
ría son las que vienen a aten
der la necesidad de reparar 
los daños causados a los tu
ristas.

Desde luego, cada uno de 
los Estados receptores de tu
ristas podría encargarse de 
esas medidas reparadoras 
sistemáticamente y en uso 
de su autoridad, mediante la 
institución de un auténtico 
régimen de seguridad social 
en beneficio de los turistas, 
tanto nacionales como ex
tranjeros. Pero en la actuali
dad y por motivos financie
ros, ningún pais del mundo 
está en situación de estable
cer un régimen de ese tipo, 
ya que hasta los más ricos 
tienen dificultades para faci
litara su propia población un 
régimen general de seguridad 
social.

¿Conviene entonces no ha
cer nada o, más exactamen
te, dejar al turista limitado a 
sus propias posibilidades y 

. consentir que, según su cri

O. M. T. 

terio personal, 
copado de los 
su seguridad? 

sea despreo- 
peligros para 
La respuesta

se encuentra sin duda entre 
uno y otro extremo: si bien 
las medidas reparadoras no 
deben imponerse a los turis
tas ni correr a su cargo exclu
sivo, es deseable que el tu
rista tome conciencia de los 
riesgos a que se expone y de 
los medios que tiene para 
hacerles frente. Además, esa 
respuesta habrá de ser el re
sultado de un consenso entre 
los Estados y los intereses 
privados del sector turistico; 
sin embargo, el turista mis
mo es quien debe tener la úl
tima palabra, es decir, liber
tad de elección.

Tras ese planteamiento, 
parece que el problema no 
puede tener más que una so
lución: un seguro.

En efecto, el seguro com
bina con acierto el ejercicio 
de la autoridad del Estado, la 
libre elección del asegurado 
y la capacidad de negocia
ción contractual de las em
presas privadas.

Sin embargo, es sorpren
dente comprobar que a pesar 
de sus innegables ventajas 
han sido pocos los Estados 
que han instaurado hasta 
ahora un verdadero régimen 
de seguro turistico básico. 
En esta cuestión, España ha 
sido una precursora, y el úl
timo pais en establecer un 
seguro de este tipo ha sido 
San Marino.

Para atender las necesida
des de los turistas, el seguro 
turístico debe ser sencillo, 
barato, eficaz y concebido 
para beneficiar a la mayoría- 
A todas luces, este seguro no 
puede cubrir cualquier ries
go, sino sólo los más fre
cuentes para el turista: enfer
medades, accidentes graves, 
robos, asistencia jurídica V 
repatriación. Por último, e 
seguro debe ser voluntario 
para el turista y de libre ne 
gociación entre las compa 
ñías de seguros interesadas.^ 
bajo la responsabilidad Y e 
arbitrio del Estado.

La utilidad de un seguro 
este tipo para el turista es P° 
lo menos igual a la que lien 
para la administración naCI 
nal de turismo y para el co 
junto del sector operación 
del Estado receptor cons¡g 
hacer más atractiva lairTia^ 
del producto turistico ofre 
do por un pais seguro-

En esta materia incurrió 
los Estados y al sector oped0 
cional y, por encima de to 
a la organización encar9 ¡0. 
de reflejar las preocupa^f 
nes de unos y otros —Ia 
ganización Mundial del 
mo— tomar las medidas^ 
cesarías. Quizás el 
paso del proyecto de ge 
lización del seguro tur|S‘ n 
debiera ser la organizó 
de una mesa redonda co 
dos los interesados par\ga 
bozar una solución que .^er. 
una aplicación lo más un^ 
sal posible, y en la 0 ^^5. 
empiece por definir l°s cU- 
gos mínimos que deber 
brir ese seguro. /

M.C.D. 2022
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Adjudicada, en más de 20 millones, 
la remodelación del Jardín Botánico

Protestan por la falta 
de atención hacia las cigüeñas 

de El Salvador
Sólo a las nuevas plantaciones se destinarán 

más de cuatro millones de pesetas
Un nuevo compromiso de la 

Junta de Castilla y León con el 
Ayuntamiento de Segovia va a 
cumplirse, al haber sido adjudi
cadas por la Consejería de Fo
mento las obras para remodela
ción total del Jardín Botánico.

Este proyecto, del que es autor 
el arquitecto municipal Federico 
Coullaut-Valera Terroba, corres
ponde a los planes previstos por 
la Junta para apoyar a la capital 
tras ser designada por la Unesco 
Patrimonio de a Humanidad.

Las obras que se prevén, que 
podrían iniciarse a primeros del 
próximo mes de marzo, se han 
adjudicado a la empresa Pablo 
Monjas, de Segovia, en 
20.995.840 pesetas.

EL PROYECTO

El arquitecto autor del proyec
to califica a éste como «básico 
para adecuación del espacio pu
blico ajardinado denominado 
Jardín Botánico de Segovia», 
que actualmente se encuentra en 
una acentuada degradación físi
ca y ambiental.

Se persigue conseguir simul
táneamente la recuperación del 
espacio ajardinado como lugar 
de esparcimiento del público se-

AL AIRE DE LA CALLE
¡ARREGLADO!

lAlbricias! Al fin llego. Nos in
forma un vecino de la calle Velar- 
de que ¡por fin!, después de casi 
(¿o cumplidos?) un par de años 
de encontrarse levantadas de ' 
forma peligrosísima, dos losas, 
se han colocado en su sitio. La 
acera en cuestión sigue mal en 
otros tramos, pero, por lo menos, 
se ha eliminado el peligro que su
ponían estas dos losas que le
vantaban de su plano normal 
algo más de 15 centímentros.

SEÑALIZACION
La ciudad se resiente también 

e una señalización adecuada, 
o solo es casi imposible onen- 

cía!men el casco antiguo, espe- 
npn H0,6 Dor ajenos que vie- 

sino que también 
.r _ ta dificn en algunos barrios. 
bitampnlHCI?n Para el prop,° ha" 
Dlr a |de 3 Cludad- Por ejem- 
cinosn Lm Albuera- Salvo >os ve- 
su ínfe U9ar y al9unos que por 
tar la _ eSlOn tienen que frecuen- 

cuenr ° onentac|on, y con fre- "

EL ACUEDUCTO

tenemos6 r ™5 apr ec l ar  l 0 
saben nQ B eno' al9unos si lo 
casos ° S°n 'Os menos- V en 
^dpa^h'nflue^'a bastante 

sas. Pero in 6r cambiar las c°- 
V|a tiene f Cierto es que Sego- 
meñsimo Uera un "cartel» de pn- 
Corno últimcOpden (recordemos, 
Po de ooif J e|emP|0’ el del cam- 
mformamJ hP°nes sobre el que 
que se la ect dCe unas,echas). y 
duchísimosmUCh° y P°r 
Sabe corresr. e9°’ aqui no se 
asesaba' a ^est.ma, 
cqndicionesTT16^^ en 
agrade a CuanP '™as Para que 

Otro eiemn e9anae"a-
^mpio: En el colega

goviano; máxima superficie apta 
para uso de la población infantil; 
costos mínimos de manteni
miento debido a los tratamientos 
superficiales y al sistema de rie
go elegido.

Por otra parte, la implantación 
de hoja perenne perimetral pue
de hacer factible el aislamiento 
acústico de aquella zona, mejo
rando el confort de los usuarios 
del parque.

La implantación arbustiva y ar
bórea de hoja caduca sobre la 
disposición de sectores circula
res hará que se consiga el debido 
soleamiento en invierno y pro
ducción de sombras durante el 
verano.

LAS OBRAS 
PRINCIPALES

Está previsto dentro del pro
yecto la demolición del muro que 
corresponde a la calle Ramón y 
Cajal, levantando uno nuevo en 
su lugar, y el adecentamiento de
todos los demás.

Se montarán bancos corridos 
por todas las fachadas del par
que y en otros lugares de este, 
hasta un total exacto de 383 me
tros cuadrados.

«Heraldo de Aragón» vemos una 
trevista con los presidentes de 
de fútbol, aragonés, que es co
leccionista de insignias de equi
pos de dicho deporte. La entre
vista se ilustra con un par de fo
tografías del protagonista, y en 
una de ellas, al fondo, se ve cla
ramente una reproducción, en 
relieve, de varios arcos del acue
ducto. Y es que. nuestro famosí
simo monumento, es apreciado 
por todos los de fuera, pero no 
por todos los de aqui, como co
mentábamos en un «Apunte del 
día» de esta misma semana.

D.a ROSARIO GARCIA MANSO
Ha fallecido en Segovia hoy día 17 de enero de 1989

A los 85 años de edad

Habiendo recibido los Sanios Sa< i amemos y la bendición de Su Sumidad

Sus desconsolados hijos, Juliana, Eusebio (párroco de San 
José Obrero), Antonino, Antonio, Rosario, Lidia y Onésimo Este
ban García; hijos políticos, Jacinta García, Dionisia Aguado y Ma
ría José Fernández; nietos, bisnietos, hermanos políticos, sobri
nos y demás familia,

Participan tan sensible perdida y agradecerán la asistencia al funeral que. por el eterno 
descanso de su alma se oficiará mañana dia 18, a las 11,30 de la mañana, en la iglesia 
parroquial de San José Obrero, despidiéndose el duelo acto seguido.
La misa de privilegio se dirá el día 19, a las 10 de la mañana, en dicha iglesia.
El día 21, a las 5 de la tarde, en la iglesia parroquial de Aragoneses, se dirá una misa 
por su eterno descanso.

Casa doliente: c/ Francisco Atorrasagasti. n. 5 (Segovia)

Los cerramientos serán a base 
de pilastras y verjas, con puertas 
de acceso nuevas, y la disposi
ción de escalinatas y rampas 
permitirá un paso por ellas más 
cómodo para el publico, espe
cialmente los minusválidos.

Dentro de las instalaciones de 
saneamiento se montarán diez 
bocas de riego, y en el cuadro 
general de alumbrado figura la 
instalación de dieciocho farolas 
en todo el parque.

Se hará un desbroce y limpieza 
total del terreno que ocupa el 
Jardin Botánico; y las plantacio
nes previstas, con especies cuya 
adaptación se ha estudiado cui
dadosamente, supondrán una 
inversión de más de cuatro millo
nes de pesetas.

Francisco Otero Martín, ganador de la tercera 
edición del Premio «Eloísa» para artículos

publicados en EL ADELANTADO
Francisco Otero Martín, profe

sor de EGB, domiciliado en 
nuestra capital, ha sido el gana
dor de la tercera edición del Pre
mio «Eloísa» para artículos publi
cados en la página de «Opinión» 
de EL ADELANTADO DE SEGO- 
VIA. El jurado encargado de deci
dir el fallo se reunió anoche para 
cambiar impresiones sobre los 
artículos que se habian presen
tado al concurso. Después de 
una primera votación, quedaron 
seleccionados tres de los traba
jos, sobre los que el jurado efec
tuó un comentario minucioso an
tes de procederse a la definitiva 
votación. En ésta se obtuvo 
como resultado una mayoría de 
votos a favor del artículo titulado 
«Bajo el chopo dorado», de Fran
cisco Otero Martín, que fue pu-

LA SEÑORA

Alumnos de los institutos 
«Mariano Quintanilla» y «Eze- 
quiel González» han manifesta
do esta mañana su preocupación 
por la situación de la pareja de 
cigüeñas que todos los años ani
da en la torre de la iglesia de El 
Salvador. Como se recordará, 
esta iglesia ha sido restaurada 
por la Junta de Castilla y León y 
ya el año pasado vecinos de la 
plaza —entre ellos profesores y 
alumnos del «Ezequiel Gonzá
lez» avisaron a los responsables 
de las obras del peligro que 
existía de que las cigüeñas no 
volvieran a anidar en el lugar.

Este año han vuelto pero al 
parecer no tienen un lugar ade
cuado para anidar ya que no se 
ha instalado plataforma alguna 
en el lugar del nido que existia 
antes de las obras.

Según el testimonio de perso
nas que vienen observando es
tos dias de atrás a las cigüeñas, 
éstas no están comenzando un 

Francisco Otero Martin

blicado en nuestro periódico el 
día 6 del pasado diciembre. Con 
sendos accésits quedaron pre-

■ .1 lo IA I UNI HAHIA .ANIA ’l lll '.A 

nuevo nido ni se ve plataforma 
alguna en las proximidades de 
la torre.

La llamada de atención de 
profesores y estudiantes de los 
institutos citados, próximos a la 
iglesia, ha consistido en el des
pliegue de dos pancartas. 
«¿Dónde está el nido de la ci
güeña de El Salvador? Es una 
especie (des)protegida» y «De
volvednos nuestro nido. Cigüe
ña de El Salvador» son los textos 
que las ilustran.

Según nos han manifestado, 
esta protesta silenciosa preten
de llamar la atención sobre la 
necesidad de preservar una es
pecie legalmente protegida y de 
la que afortunadamente aún po
demos disfrutar en nuestra pro
vincia, pero que con más fre
cuencia de lo que seria deseable 
está sufriendo las consecuencias 
de la falta de atención y del des
cuido hacía sus nidos. 

miados,, por orden de votos ob
tenidos. los artículos «La convi
vencia en el pinar», de Pablo Ga
llego Martin, publicado el 5 de ju
lio, y «Elogio de la vida de provin
cias». de Ignacio Marina Gnmau. 
publicado el 15 de diciembre últi
mo.

El jurado estuvo compuesto 
por el creador y patrocinador del 
premio. Amallo Salvador Arribas, 
y por Luis Felipe de Peñalosa y 
Contreras. Manuel González He
rrero. Juan Antonio Sanz. Angel 
Vilches. Antonio Hernández 
Asiam. Luis Martin González y 
Pablo Martin Cantalejo, actuan
do de secretario, con voz pero 
sin voto. Joaquín Gómez Migue- 
láñez.

LA ENTREGA

La entrega del premio, con un 
importe de 150.000 pesetas, se 
efectuara el sabado próximo, en 
el curso de una cena a celebrar 
en el Mesón de Candido, a las 
nueve y media de la noche, y a la 
que podran asistir cuantos lo de
seen. haciendo reserva previa
mente.

En fecha próxima publicare
mos la convocatoria de una nue
va edición del premio, cuya 
cuantía se establece ahora en 
1 75.000 pesetas.

M.C.D. 2022



ADELANTADO DE SEGOVIA - Pag. 4 SEGOVIA MARTES 17 DE ENERO DE 1989

AGENDA ÍBEUfiADO DE SESOTO-
DECIA HACE 50 AÑOS

¿INDIGNACION CONTRA ROOSEVELT EN ARGENTINA?

a

| CALENDARIO |

PARA MAÑANA

Miércoles 18 de enero

Van 18 días, faltan 347.
Sol: De8,35a 18,16 horas.

SANTORAL~

Santos: Priscila, Librada, 
Faustina y Margarita.

PENSAMIENTO
«Todo el que no abandona la 

senda de la medianía no corre 
jamás por camino estable» (Sé
neca)

FARMACIA 
DE GUARDIA

López Duque. Cronista Le- 
cea,6.

CUPON NACION AL I 
DE CIEGOS | 

60498
El premio mayor es de 2.500.000 de 
pesetas a un único cupón de cada 
serie; la terminación de cuatro cifras 
se paga a 50.000, a los nueve cu- ' 
pones de cada serie; la de tres, a 
5.000, a los 90 cupones de cada 
serie; la de dos, a 500, a los 900 
cupones de cada serie; la de una, 

a 100 pesetas.

... EL TIEMPO

En Segovia

En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 687,2
Viente del E-NE
Temperatura máxima: 10,0

En la mañana de hoy

Presión atmosférica: 687,3
Viento del E
Temperatura mínima: 0,6
A las 10: 1,6

HERMANDAD
DE DONANTES

♦ DESANGRE

RESUMEN SEMANAL 
del 2 al 8 de enero 

de 1989
Donaciones Reservas 
efectuadas Banco de 

en la semana Sangre en el
anterior día de hoy

Unidades Unidades 
de sangre de sangre

O + 26 0 4 56 
O 3 0 12 
A 4- 36 A 46
A 1 A 14 
B 4 7 B • 3 
B — B —
AB * 2 AB • — 
AB — AB — 
Tora! 75 Tola- 131

[ EXPOSICIOÑeT]
EN EL TORREON DE LOZOYA

(Obra cultural 
de la Caja de Ahorros)

Boalg, pinturas. Hasta el 29 
de enero. -

CINE
Hoy, 7,30 y 10,30, Sala MIRO, 
«El oso». Sala ZULOAGA, «Ba- 
ton Rouge».

REGISTRO CIVIL
Se han hecho las siguientes 

inscripciones.
NACIMIENTOS: Selma Gar

cía Arévalo González, hija de 
F.° Javier y de María del Car
men. Javier San Frutos Fernán- 
dez-Vega, de César y de Raquel. 
Beatriz Monjas San Cristóbal, 
de Teófilo y de María Mercedes. 
Sara González Garrido, de José 
Alfredo y de María del Carmen. 
Daniel de Andrés Martín, óe Pe
dro y de Antonia. David Nieto 
Martin, de Manuel y de María. 
Lorena Escobar Gómez, de Juan 
Antonio y de Sagrario.

DEFUNCIONES: Luis Borri
cón Lafuente, de 79 años. Jaco- 
bo Rodríguez Fernández, de 2. 
Francisca Estevez Maurez, de 
82. Angel Gómez Arranz, de 82. 
Bonifacia Rincón Rincón, de93.

MATRIMONIOS: Elias Mar
tin Sanz, con Yolanda Rodríguez 
Pascual. Francisco de Pablos

DESEO CONTACTAR 
CON PROPIETARIOS DE 

FERRARIS ANTIGUOS
Finalidades: Restauración, 

búsqueda de piezas y 
formación de asociación

Teléfono 96/351 60 11, 
preguntar por Sr. Pascual

EUROMEDICAL
Yo adelgacé 44 kilos.

CON EUROMEDICAL EN SEIS
MESES Y ESTOY MUY CONTENTA

REHABILITACION DEL METABOLISMO 
CON VIGILANCIA MEDICA

La Terapia Que Estudia Metódica y 
Científicamente a Cada Persona 

Es Cómoda, Rápida y Eficaz.
No Tiene Contraindicaciones y Sirve 
Para Personas De Cualquier Edad, 

Sexo y Condición Física.

Reserve hora para una consulta GRATUITA y sin compromiso al 43 48 56

EUROMEDICAL CENTRO DE BELLEZA Y ADELGAZAMIENTO

SEGOVIA C/ FERNANDEZ LADREDA, 10, 2.° B - TELEFONO 43 48 56
LA CORUÑA: C/ SAN ANDRES, 139, 4.° Izqda. - TELEFONO 22 08 94. EL FERROL: C/ REAL, 107, 4.° A "

TELEFONO 35 81 76. SANTIAGO DE COMPOSTELA: MONTERO RIOS, 31, 5.° C - TELEFONO 56 22 97

Sanz, con María Catalina Arco- 
nes Benito. Francisco Javier 
Arribas Rióla, con María del 
Carmen Arribas Sanz. Ovidio 
Freire Villan, con Elia Martin 
Llórente. José Ignacio Espinosa 
Sánchez, con María del Sagrario 
Guijarro Arranz. José Luis Gar
cía Jiménez, con Almudena Es
teban Herranz. Vicente de la 
Flor Arribas, con María Esther 
Rodrigo Tardón.

|||| MUSICA $|

EL JUEVES, CONCIERTO 
DE LA FILARMONICA

Según ya se ha anunciado, el 
jueves próximo, en la sala de ac
tos del Colegio Universitario 
«Domingo de Soto», a las siete y 
media de la tarde, se celebrará 
el primer concierto del presente 
año dentro de la programación 
de la Sociedad Filarmónica de 
Segovia. Estará a cargo de Juan 
Manuel Cortés, excelente intér
prete de guitarra, que para esta 
actuación ha preparado un pro
grama de gran atractivo. Incluye 
en él «Danzas españolas», de 
Gaspar Sanz; «Estudios y va
riaciones», de Sor; «Dos prelu
dios», de Villa-Lobos; «Tan
go», de Tárrega; «Homenaje a 
Antonio Machado», de Cortés, 
«Suite inglesa», de Duarte; 
«Mallorca», de Albéniz, y «Dan
za del molinero» de Manuel de 
Falla.

Los socios pueden retirar sus 
tarjetas anuales en Corchea (Pi. 
Huertos, 2)

MOBILIARIO 
OFICINA

Como nuevo. Oportunidad.
Mesas, archivadores, arma
rios, estanterías metálicas, 

sillones, mesa de juntas.

91/245 69 91 -245 12 01

Buenos Aires.— La invitación de Roosevelt al ministro de 
Relaciones Exteriores del Brasil para que visite Washington 
ha causado indignación en k>s medios políticos argentinos.

El citado ministro ha recibido la invitación antes de que 
esté de regreso en Río de Janeiro el delegado brasileño en la 
Liga Panamericana para informar a su Gobierno acerca del 
resultado de aquélla.

Se hace notarque dicho delegado se mostró en Lima 
partidario de una política de equidad entre América y Europa, 
mientras que el actual ministro brasileño de Negocios Extran
jeros es partidario de la política preconizada por los Estados 
Unidos.

La prensa argentina se hace eco de la indignación causada 
en los medios de Buenos Aires por la noticia, y se pregunta: 
¿Qué es lo,que va a tratarse en esa conversación?

| ENSEÑANZA

PROGRAMA 
PARA PROFESORES 

Y ESTUDIANTES

La Fundación CIPIE (Centro 
de Investigación y Promoción 
Iberoamérica-Europa), con el 
patrocinio de la Comunidad Eu
ropea está realizando en los cen
tros educacionales de toda Es
paña un programa de «Sensibi
lización de la Opinión Pública 
Española» sobre la problemática 
del Desarrollo de Iberoamérica y 
la cooperación Euro-Iberoameri
cana, dirigido a profesores de 
EGB, BUP, COU y estudiantes 
de Enseñanza Media.

La estructura del Programa se 
basa en la proyección de unos 
videos tras los cuales se enta
blará un coloquio dirigido por un 
equipo de Monitores especialis
tas en el tema (un español y un 
iberoamericanos). Al finalizar la 
sesión, a los asistentes se les en-

SE PRECISA

ELECTRICISTA
CON EXPERIENCIA 
EN INSTALACIONES 

INDUSTRIALES

Teléfono 42 30 42

fregará material de apoyo y un 
diploma de asistencia.

A estas conferencias, total
mente gratuitas, pueden acce
der todas aquellas instituciones 
escolares, asociaciones cultura
les y juveniles que lo soliciten, 
tomando contacto con la Coordi
nación del Programa en CIPIE 
(Nuñez Morgado, 9- 6 C 28020 
Madrid. Tef. 7337474).

CONCURSOS

PREMIO DE ARTICULOS

CAUSA-España convoca un 
concurso de artículos, publica
dos o no, sobre el tema «El de
recho de libertad de conciencia. 
Especial referencia al caso de 
los nuevos movimientos religio
sos, filosóficos o ideológicos».

Los artículos deberán tener 
una extensión no inferior a 5 y 
no superior a 20 folios mecano
grafiados a doble espacio y de
berán presentarse por duplica
do, antes del 1 de julio de 1989. 
Se valorara especialmente ia re-- 
ferencia a algún movimiento 
concreto estudiado por el autor.

El concurso está dotado con 
dos premios de 75 000 y 25.000 
pesetas, respectivamente.

Para más información o remi
sión de los artículos dirigirse a 
CAUSA-España. Gran Via 88. 
Of. 18.2. 28013 Madrid. Teléfo- ' 
no 542.69.59.

M.C.D. 2022
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La Dirección General de Medio Ambiente elabora 
un estudio sobre el impacto ecológico de la línea 

de alta velocidad Madrid-Arcones
El Ministerio de Transportes insiste en que ésta no será la variante 

definitiva, aunque es la que menos daña el entorno
La Dirección General de Medio Ambiente del Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo (MOPU) 

ha comenzado a elaborar el estudio previo del impacto medioambiental que provocará la línea del 
Tren de Alta Velocidad (TAV) en la variante Madrid-Soto del Real-Arcones. Este estudio, una vez
concluido, será remitido a diversos organismos, como la Diputación Provincial, para que emitan su
correspondiente informe.

Como se ha informado, por el 
momento parece que el Ministe
rio de Transportes, Turismo y 
Comunicaciones está centrando 
todos los recursos en la variante 
Madrid-Arcones que es la que 
más se aleja de la capital y de sus 
alrededores, con lo que la posibi
lidad de que exista un apeadero 
para comunicar Segovia con 
otras provincias, no a través de 
los trenes de largo recorrido de 
alta velocidad, sino con trenes 
regionales, también está muy le
jana.

NADA DECIDIDO

Sin embargo, pese a que el Mi
nisterio de Transportes ha adju
dicado el proyecto constructivo 
de la línea Madrid-Arcones en 
unos 300 millones de pesetas, 
puede ser que esta variante no 
sea la definitiva, como asi se lo 
expusieron altos cargos del Mi
nisterio al presidente de la Dipu
tación, Javier Reguera García. La 
Diputación ha pedido reiterada
mente al Ministerio que informe 
acerca de la repercusión en la 
provincia del trazado de alta ve
locidad.

Para el ministerio, que en los 
■ resupuestos Generales del Es
tado ha incluido una partida de 
D OGO millones de pesetas en la 
Provincia de Segovia para el nue- 
/0 acceso al norte y noroeste, 
-ramo y túneles que atraviesan la 
sierra (años 89 a 92), la solución 
6 rcones es la que menos im- 

uacto ecológico produce y el en
cargo dei proyecto po quiere de- 
-na^6 la linea pase definitiva
mente por allí.

UN TEMA 
QUE pr eo c u pa  po c o

cías qUe en otras Prov'n- 
senTCtadaSporelTAV repre- 
ciacinrtes de instltuciones y aso- 
resánrt 68 Cludadanas están inte- 
vezTT^^^^
PrGvprTlntentan sacarel máximo 
X caOSnPOS,ble’ en Segovia, 

miciadn ais|ados, no se ha 
9anizanf?n9,un movimiento or- 
sí! acpr enfavordequeel TAV 

a su vez UéstJa CaP'tal Para que’ 
Car con ñt ta Se pueda comuni- 
cesíeomnT 3 través de los tre- 

O'onaiesde alta velocidad.

CAMBIO
DE t it u l ar id ad
Rod°ña Vlctoria García

CQmunica a sus 
gen Ti V PÚbllco en 

0683 COm° 
Vem r d -61 restaurante 
doseaca^111OHS' hacién- 
doña i i 9° del mismo 
^Juha de Pedro He-

Sólo la Diputación Provincial y el 
diputado de la DC, Modesto Frai
le, han pretendido conseguir in
formación sobre el tema, aunque 
no con la amplitud que hubieran 
deseado. Ese no es el caso de 
Valladolid donde, ayer por la tar
de, presidida por el alcalde, To
más Rodríguez Bolados, la comi
sión ciudadana sobre el futuro 
del ferrocarril celebró una reu
nión para asegurar las conexio
nes férreas Madrid-Vallado- 
lid-lrún y Lisboa-Salaman- 
ca-Valladolid.

. ESTUDIO 
DE VIABILIDAD

La Junta de Castilla y León, 
por su parte, a través de la Con
sejería de Fomento ha encarga
do un estudio de viabilidad de 
estas conexiones para negociar
lo posteriormente con el Ministe
rio. El Centro de Iniciativas Turís
ticas (CIT) de Segovia solicitará 
en breve a la Junta que en ese 
estudio se incluya también la via
bilidad de la alternativa de Ras- 
cafría, que es la que más se 
aproxima a la capital.

Directivos del CIT se han reuni
do recientemente con los res
ponsables de la empresa aseso
ra «Mediatique», que ha elabora
do un trabajo para la Cámara de 
Comercio de Bilbao sobre la co
nexión del puerto bilbaíno con la 
frontera francesa a través del fe
rrocarril de ancho europeo.

El CIT, como organismo pro
mocional de turismo desea que 
Segovia se beneficie de la in
fraestructura dei TAV, no para 
que paren los trenes internacio
nales de aita velocidad, que, evi
dentemente, dejarían de serlo si 
pierden tiempo con paradas en 
todas las estaciones, sino para 
que se haga un circuito de trenes 
regionales de aita velocidad que, 
por ejemplo, permitan acercar
nos a Madrid, o a la inversa, en 
poco más de media hora.

La alternativa que baraja el CIT

Onomástica 
del obispo 
de la diócesis

Celebra hoy su fiesta onomás
tica monseñor Antonio Palen- 
zuela Velázquez, obispo de la 
diócesis, que asimismo cumple 
70 años. Como es sabido, M. Pa- 
lenzuela nació en Valladolid; en 
mayo de 1945 fue ordenado sa
cerdote y el 13 de diciembre de 
1969 fue nombrado obispo de 
Segovia, donde fue consagrado 
y tomó posesión el 22 de febrero 
de 1970. Actualmente es, tam
bién, presidente de la Comisión 
de la Doctrina de la Fe en la Co
misión Episcopal Española.

administraciones, y que tiene 
elaborado el estudio integral de 
desarrollo de la sierra.

Aurelio Martín

La variante de Rascafria es la que más se aproxima a la capital, donde se podría ubicar 
un apeadero para trenes regionales

es la de Rascafria y no la de Ar- 
cones, que es en la que ahora 
trabaja el Ministerio. Con la linea 
por Rascafria se podría construir 
un apeadero en la zona com
prendida entre Torrecaballeros, 
La Lastrilla y Zamarramala. La al
ternativa de Rascafria había sido 
contemplada por el Ministerio, 
entre otras, como posible para 
llevar a cabo el enlace ferroviario 
norte-noroeste pero, por razo
nes ecológicas, como se ha indi
cado, las mayores probabilida
des se centran ahora en la de Ar- 
cones.

También sobre este asunto, la 
Asociación-ZAM Sierra de Se
govia ha convocado a los alcal
des de las zonas presumible
mente afectadas en la que se va 
a pedir a las autoridades que ex
pliquen el tema. La Asociación 
opina que cualquier proyecto 
que afecte a la sierra debe pasar 
por el Comité de Montaña, don
de están representadas todas las

Reunión
para preparar 
la participación 
de las empresas 
segovianas 
en Fitur

Se celebró ayer en el salón de 
actos del servicio de Cultura la 
reunión convocada por Protur 
para explicar a hosteleros, agen
tes de viaje y empresas relacio
nadas con la actividad turística 
la participación segoviana en la 
Feria Internacional de Turismo 
(Fitur). La falt ade tiempo —la 
Feria comienza el próximo día 
24— y de stand propio limitan 
las posibilidades de llevar a ca
bo proyectos diferenciados. Se
govia estará representada en el 
pabellón instalado por la Junta 
de Castilla y León donde cada 
provincia tendrá un espacio pro
pio. Las empresas interesadas 
llevarán su propaganda y sus 
responsables podrán estar pre
sentes los días que crean conve
niente.

Poco más dio de sí la reunión 
— a la que asistieron bastantes 
empresarios— que fue una toma 
de contacto previa a que las em
presas hosteleras y turísticas 
manifiesten su interés o no por 
acudir a la Feria.

Al parecer existe la intención 
de que el año próximo Segovia 
cuente con un «Stand» propio en 
Fitur. •

SUCESOS

Un herido 
al ser atropellado 
en la capital

La Policía Municipal nos in
forma de un accidente de tráfico 
que ocurrió ayer a las 13,40 ho
ras en la calle Grdor. Fdez. Ji
ménez, al atropellar una moto 
Vespa a un hombre de 71 años 
que resultó herido menos grave, 
y permanece ingresado en el 
Hospital General.

También nos comunica que 
fue recuperado el Seat 1430 SG- 
6199-A que habia sido sustraí
do.

Por su parte el Subsector de 
Tráfico de la Guardia Civil nos 
da cuenta de un accidente de 
circulación que ocurrió a ias 14 
horas en el punto kilométrico 
9,300 de ia SG-9112 término de 
Bercimuel, ai chocar un turismo 
y un tractor agrícola.

COMUNIDAD DE PROPIETARIOS 
DEL POLIGONO INDUSTRIAL 

«EL CERRO» - SEGOVIA
La Comunidad de Propietarios del Polígono 

Industrial «El Cerro», va a celebrar el próximo 
día 19 (jueves), a las 7,30 de la tarde, en los loca
les de la Federación Empresarial Segoviana (c/ 
Domingo de Soto, 3, l.°, Segovia), la Asamblea 
general Ordinaria, donde será tratada —entre 
otros temas—, la situación frente al Ayunta
miento en relación con los Impuestos de Plusva
lía y Radicación.

Como la Comunidad de Propietarios del Po- 
ligono, considera el tema de gran importancia, 
invita por el presente medio a cuantos segovia- 
nos afecte el tema (pertenezcan o no a la Comu
nidad del Polígono), a que asistan a la citada 
reunión, donde serán informados y orientados 
de tan preocupantes asuntos.

M.C.D. 2022



ADELANTADO DE SEGOVIA.— Pag. 6 PROVINCIA - REGION MARTES 17 DE ENERO DE 1989

NAVALMANZANO GOMEZSERRACIN

Los hielos y la sequía causan 
perjuicios en la agricultura

La Caja de Ahorros 
va a abordar 
la construcción

BURGOS

El delegado de la Junta demanda 
a los denunciantes del «caso 

de la construcción»

DOROTEO GOMEZ GONZALEZ

Desde hace varios meses de
jaron de caer las lluvias en esta 
comarca, a la vez que se deja
ron sentir continuas e intensas 
heladas, perdurando sin cesar 
por espacio de bastantes días. 
Ello viene causando graves da
ños en los sembrados de cerea
les y más concretamente en los 
de cebada, que principiaban a 
nacer, sufriendo el rigor de las 
heladas mencionadas que du
rante los días permanecían sin 
llegar a deshelarse ni en las ho
ras centrales de los mismos. 
Esto ha supuesto la pérdida de 
tales cosechas por haberse se-

FUENTEPIÑEL

Asamblea de la Asociación 
Cultural San Mamés

AGUSTIN GONZALEZ

Con gran asistencia de socios 
la Asociación Cultural «SAN MA
MES» celebró en su sede su II 
Asamblea General en la que en
tre otros puntos del orden del día 
se llevó a cabo la renovación 
anual de cargos de la junta direc
tiva en un cincuenta por ciento tal 
y como consta en sus estatutos.

Igualmente la junta saliente hi
zo una recapitulación de su acti
vidad a lo largo de 1988, que no 
fue escasa a pesar de las limita
ciones con que tropezó, funda
mentalmente de orden económi
co al no poder contar en absoluto 
con ningún tipo de subvención 
oficial. Gracias a las cuotas de 
los socios, aportaciones volunta
rias desinteresadas, porras y lo
terías se salió adelante y se pudo 
ofrecer al pueblo diversas activi
dades culturales (teatro, grupos 
de jotas, concursos, etc.), asi 
como una colaboración efectiva 
en la organización de las fiestas 
patronales.

En relación con este tema se 
acordó exponer públicamente en 

SEGOVIA HISTORIA Y LEYENDAS
LOS CABALLEROS TEMPLARIOS

Nos legaron la bellísima iglesia de la Vera Cruz, con dos precio
sas portadas románicas, y construida en el siglo XIII con el estilo 
y características del Santo Sepulcro de Jerusalén. Más tarde le 
fue adosada una torre que, si bien pone una nota de airosa ga
llardía, desdibuja un tanto la evocación pretendida por aquellos 
caballeros del Temple que allí depositaron una reliquia de la 
Cruz donde murió Jesucristo, y por esta razón la llamaron Vera 
Cruz.
Una inscripción señala la fecha del 13 de abril de 1.204 de nues
tra era como día de su consagración al culto, y en ella, traducido 
del latín, se lee lo siguiente: -Sean colocados en el cielo los fun
dadores de este templo, y reúnanse con ellos los que se extra
viaron. Se dedicó esta iglesia al Santo Sepulcro».

OFRECIDO POR REGALOS BRIZ
La boutique del regalo

ALTA BISUTERIA, PREMIOS MASTER DE POPULARIDAD 1984 Y 1985 
Toda clase de muñecas y peluches

SAN FRANCISCO, 18 TELEFONO 42 82 06

cado los tiernos tallos dado lo 
delicado de los mismos, sin que 
de momento puedan retoñar por 
falta de jugo en el terreno debi
do a la escased de lluvias.

Por otra parte tales condicio
nes atmosféricas muy adversas, 
impiden realizar las labores pa
ra labrar el terreno y poder sem
brar los cereales llamados de ci
clo corto, imprescindibles en es
ta época, ya que está la tierra 
helada y sin la necesaria hume
dad, se perjudicaría el naci
miento de los cereales, tanto 
para la germinación de la semi
lla, como el peligro de que las 
aves se la pudieran comer, sien
do por tanto inútil la labor de 
siembra. 

la sede social fotocopias de to
das las operaciones económicas 
del ejercicio de 1988 para que 
puedan ser examinadas por 
aquéllos que no pudieron asistir 
a la asamblea y por todos los so
cios que lo deseen.

Para este año de 1989 se es
pera contar con un nuevo local 
con más servicios y mejor acon
dicionado pues del que se 
dispone actualmente, cedido en 
precario por el Ayuntamiento, 
apenas sí resulta útil y acogedor.

Tras el obligado punto de rue
gos y preguntas se dio por finali
zada la asamblea con el compro
miso por parte de todos de se
guir colaborando en el logro de 
los objetivos propuestos cuando 
se creó la Asociación.

Dos ojos para toda la vida

Présteles atención y 

cada2años
REVISION

Al volante la vista es la vida
IMPÍÑA DE PROTECCION OCULAR ASOCIACION DE UTILIDAD PUSUCA

de un centro social

A.H.D.

El Ayuntamiento de Gomez- 
serracín ha enajenado en públi
ca subasta un solar de 270 me
tros cuadrados en el centro de la 
población en favor de la Caja de 
Ahorros y Monte de Piedad de 
Segovia, única entidad que pre
sentó plica.

En el pliego de condiciones se 
hacía referencia a que el adjudi
catario de la parcela debía ceder 
un local para Centro Social asi 
como comprometerse a su insta
lación y equipamiento además 
de correr con los gastos de 
mantenimiento por un periodo 
mínimo de 30 años.

En el edificio a construir, la 
Caja pretende instalar sus ofici
nas además del referido Centro 
Social, que dispondrá de un sa
lón para usos múltiples y de una 
sala de recreo para jubilados y, 
aunque se le concede un plazo 
de tres años para iniciar su cons
trucción, pretende que las obras 
comiencen en el menor tiempo 
posible.

ADJUDICADA UNA NUEVA 
PARCELA DE SUELO

INDUSTRIAL

También se ha efectuado la 
subasta en acto público de la 
parcela n.° 1 del polígono «Las 
praderas», de 2656 metros cua
drados de superficie, calificada 
como de suelo industrial y que 
está situada colindante a las ca
rreteras CL-601 y SG-333.

La adjudicación ha sido en 
favor de M.a Henar de Pedro de 
Benito, de Narros de Cuéllar, 
única persona que presentó una 
oferta por la cantidad de 
1.400.500 pts, quien tiene en 
proyecto la instalación de una 
cafeter ia-restaurante.

Burgos.- El delegado territo
rial de la Junta de Castilla y León 
en Burgos, José Carracedo del 
Rey, ha presentado una deman
da en el Juzgado número 1 de la 
capital burgalesa contra los de
nunciantes del llamado «caso de 
la construcción» por concepto 
de daños y perjuicios.

Los denunciantes de este 
caso, Juan Renedo y Jesús de 
las Heras, implicaron en su acu
sación a José Carracedo, quien 
por auto dictado el pasado mes 
de diciembre por el juez Luis 
Adolfo Mallo había quedado 
exonerado de cualquier culpabi
lidad en las diligencias previas.

EnFasa-Renault

CC 00 pide una subida del 8 por 
ciento y jubilaciones voluntarias 

a los 60 años
Valladolid.- CC.OO. pedirá en 

las negociaciones del convenio 
colectivo de Fasa-Renault un in
cremento salarial del 8% y un 
plan de jubilaciones voluntarias a 
los 60 años, según la plataforma 
reivindicativa presentada ayer.

El secretario general de la sec
ción sindical de CC.OO. de Fasa- 
Renault, Luis Miguel Gómez, dijo 
en Valladolid que el objetivo prin
cipal de la plataforma reivindica
tiva de este sindicato es asegurar 
la estabilidad de los puestos de 
trabajo de esta empresa auto
movilística, cuya plantilla es de 
más de 18.000 trabajadores.

Luis Miguel Gómez precisó 
que CC.OO. pretende deslindar 
la negociación del convenio co
lectivo del contenido del plan so
cial que fue rechazado en refe
réndum por los trabajadores el

Fomento del 
asociacionismo del 
sector forestal 
en la región

Valladolid.- La Asociación Fo
restal de Valladolid ha organiza
do desde ayer, lunes, una serie 
de conferencias en este mes de 
enero para fomentar el asocia- 
cionismo del sector.

La primera de las conferencias 
correrá a cargo dél presidente de 
la Asociación de Forestalistas 
del País Vasco, Miguel Pérez Tu
rrado; a la que seguirán el próxi
mo día 19 la intervención del pre
sidente de la Asociación Forestal 
de Galicia, Fernando Molina; el. 
24 la del presidente de la Federa
ción Forestal Española, Carlos 
Romero de Lecea, y el 26 la del 
presidente del Consorcio Fores
tal de Cataluña, Josep Mana de 
Ribot i Mundet.

El objetivo de las conferencias, 
en cuyo desarrollo colabora la 
Caja Rural del Duero, es fomen
tar el asociacionismo forestal en 
Valladolid y en Castilla y León, 
utilizando las experiencias de las 
asociaciones ya constituidas, 
con el fin de detectar los proble
mas del sector, aportar solucio
nes y garantizar la obtención de 
las ayudas de la Europa Comuni
taria.

El «caso de la construcción» se 
sigue contra el alcalde de Bur
gos, José María Peña, además 
de otros miembros de la corpo
ración burgalesa y el gerente de 
la inmobiliaria «Rio Vena, S.A.», 
por presuntos favoritismos por 
parte del Ayuntamiento en la 
construcción de licencias a de
terminadas empresas construc
toras.

La demanda se basa en los 
perjuicios personales, profesio
nales y políticos que le han sido 
ocasionados a Carracedo, al in
cluirlo en una denuncia por pre
sunto delito de prevaricación y 
falsificación de documentos.

pasado 29 de noviembre, aun
que ha incluido en su plataforma 
algunos aspectos de aquél, 
como el de las jubilaciones anti
cipadas y prejubilaciones.

En cuanto al incremento.sala
rial solicitado, Gómez añadió que 
su objetivo es recuperar el poder 
adquisitivo y matizó que se trata 
de un punto, mínimo de partida, 
que puede ser revisadle a la baja 
en función de a cuantificación de 
las mejoras sociales que la em
presa esté dispuesta a conceder.

La plataforma contempla la in
clusión de el convenio de una 
cláusula de revisión salarial a 
partir del IPC.

En lo referente a las jubilacio
nes anticipadas a los 60 años, a 
plataforma establece que la co
bertura del plan por el que se n 
jan debe permitir la garantía de^ 
100% del salario neto. También 
se reivindica un plan de pre-ju 1 
laciones a los 55 años.

Otro de los aspectos más des 
tacados de.la plataforma e» 
supresión de las horas extraer ' 
narias. para lo cual CC.OO. e^ 
prenderá, según Gómez. u 
«campaña de concienciacion 
todos los trabajadores para la 
minación de las que. de for 
abrumadora, se están realizan 
en las factorías de Fasa- 
nauit». aL

Acerca de la jornada lab 
en la plataforma de CC.O • 
solicita 38 horas semanales 
lo referente a nuevas coritrrgga 
ciones, se pide que la emP1 
garantice que los nuevos tr 
jadores tengan unas retr'^ in- 
nes iguales a los de planti ■ 
dependientemente del bP0 
contrato que se les apliQue"

Sobre la reunión en la pir^e 
ción General de Trabajo, a a 
hoy han sido convocados los 
dicatos para contrastar su ' 
me negativo a los nuevos 
dientes de regulación dejor 5 
y de bajas voluntarias 
por la empresa. Gómez a 
que. si la Administración ac 
a ellos, los representantes Ot
éales estarán en peores 
ciones de negociar el con 
«ya que la empresa lo que ^ggLnr 
con el Plan Social era cOf1 jn- 
el plan de bajas voluntan 
centivadas».

M.C.D. 2022
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La Junta convoca 
las actividades culturales 

«Juventud 89»
La Junta de Castilla y León ha 

convocado el programa de acti
vidades culturales «Juventud 89» 
en el que se incluyen diferentes 
muestras, certámenes, cursos y 
concursos autonómicos destina
dos a jóvenes de la Comunidad 
que no superen los treinta años 
de edad.

Las órdenes de convocatoria 
aparecen publicadas en el Bole
tín Oficial de Castilla y León de 
fecha 13 de enero y se refieren a 
las muestras autonómicas de 
Música Folk, Danzas Folklóricas 
y Tradicionales, Jazz, Canción 
de Autor, Artes Plásticas y de Es- 
colanias.

Se convocan también los cer
támenes autonómicos literarios 
de Narrativa joven y de Novela, y 
los de guiones cinematográficos 
y de fotografía y video. Las dos 
últimas convocatorias corres

Dist a nc ía t e 
po r  9.000 Pt a s . 

a l  Mes.
Llega a cualquier distancia y distánciate de los demás, 

con tu nuevo Fiat Uno. El coche líder en ventas
I en Europa dentro de su categoría.

Fiat ahora te lo pone fácil. Por sólo 9.000 Ptas. al mes, durante el primer
| año, puedes conseguir tu Fiat Uno y llegar donde tú quieras.

I ¡Acércate a tu Concesionario e infórmate!

Fiat Uno. Por lo que llevas dentro.

ponden a los cursos de técnicos 
teatrales y de promoción de jóve
nes solistas y grupos jóvenes.

Los diferentes certámenes y 
muestras estarán dotados con 
premios que superan los dos mi
llones de pesetas y que oscilan 
entre las 630.000 pesetas desti
nadas a las diferentes modalida
des de la muestra autonómica de 
artes plásticas y las 150.000 al de 
escolanias. El premio único más 
importante es el que se concede
rá al ganador del certamen litera
rio de Novela, dotado con 
250.000 pesetas.

Las muestras previstas en el 
programa «Juventud 89», en las 
que participarán los grupos y jó
venes seleccionados por los co
rrespondientes jurados, se cele
brarán en diferentes lugares de la 
Comunidad

El programa VALOREN 
subvenciona con 274 millones 
proyectos de Castilla y León

Para la promoción del potencial energético endógeno
El Grupo de Trabajo VALOREN 

(Valoración del Potencial Energé
tico Endógeno), que se reunió a 
finales de diciembre en el Minis
terio de Economía y Hacienda, 
aprobó subvenciones por impor
te de 274 millones de pesetas 
destinados a Castilla y León. El 
volumen de inversión generado 
en los proyectos que se aproba
ron es de 1.381 millones de pe
setas.

El programa VALOREN tiene 
como objetivos prioritarios la ex
plotación de los recursos ener
géticos locales, la promoción del 
potencial energético endógeno y 
la utilización racional de la ener

gía en la pequeña y mediana em
presa.

Pueden acogerse al programa 
todos aquellos proyectos que 
potencien el desarrollo socioe
conómico en las zonas de aplica
ción, bien con la creación de em
pleo, el aumento del nivel tecno
lógico, la mejora del abasteci
miento energético local y la dota
ción de servicios.

Entre los proyectos aprobados 
en la pasada reunión, caben des
tacar, por su singularidad, la 
transformación a gas natural de 
las instalaciones energéticas de 
Panificadora Vallisoletana Manri
que y del Hotel Olid Meliá, de Va- 

lladolid; la implantación de dos 
turbinas de gas natural para pro
ducción combinada de electrici
dad y vapor que se van a instalar 
en Papelera de Castilla, S.A., en 
Dueñas (Falencia) y en Papelera 
de Arlanzón, S.A., en Burgos.

También mencionar la subven
ción de 98 millones de pesetas 
otorgada a un proyecto presen
tado por lá Junta de Castilla y 
León para la realización de una 
planta depuradora con aprove
chamiento energético de resi
duos biodegradables en Alma- 
zán (Soria), con una inversión 
prevista de 360 millones de pe
setas.

Desde que se aprobó el pro
grama VALOREN (22 de octubre 
de 1987), Castilla y León ha pre
sentado 36 proyectos, cuya dis
tribución por provincias es la si
guiente: León, 5; Burgos, Falen
cia, Salamanca, Segovia, Soria y 
Zamora, 2; Valladolid, 11; y pro
yectos comunes, 8.

EL PROGRAMA VALOREN 
GENERARA MAS DE 14.000
MILLONES DE INVERSION 

EN LA COMUNIDAD
El programa de Valoración del 

Potencial Energético Endógeno 
(VALOREN) de la Comunidad 
Económica Europea generará en 
Castilla y León a lo largo de sus 
cinco años de desarrollo una in
versión total de 14.042,4 millo
nes de pesetas.

Ha sido puesto en marcha por 
el Fondo Europeo de Desarrollo 
Regional (PEDER) y afecta en 
Castilla y León a la totalidad de 
su superficie, considerada de 
esta manera susceptible de ayu
da con finalidad regional.

Está previsto un apoyo público 
directo para el desarrollo del pro
grama de intervención VALO- 
REN-ESPAÑA (PIVE) en Castilla 
y León entre 1987 y 1991 de 
2.220,8 millones de pesetas, con 
una contribución del PEDER de 
unos 1.115 millones de pesetas.

A Castilla y León se destina el 
7,3% de los recursos públicos 
(Nacionales y del PEDER) del 
PIVE, cuyo volumen total se dis
tribuye de la siguiente forma se
gún el tipo de operaciones que 
contempla el programa:

-Explotación de recursos 
energéticos locales, 1.263 millo
nes de pesetas (56,9%).

-Utilización racional de la 
energía en Pequeñas y Medianas 
Empresas (PYMES), 817,4 millo
nes de pesetas (36,8%).

-Promoción, 140,4 millones 
de pesetas.

UN PROGRAMA PARA 
IMPULSAR A LAS REGIONES 

DESFAVORECIDAS

T-__________________QnHD Condiciones válidos hasta el 28 de Febrero de 1989.

C0ncesionario Oficial en Segovia:

pEMYCAUTO, 5. A.
Uadarramaz 15. Rol. Ind. El Cerro. Tel. 42 20 08

VALOREN persigue el desa
rrollo de determinadas regiones 
desfavorecidas mediante el 
aprovechamiento de los recur
sos energéticos locales.

El programa de intervención 
VALOREN-España (PIVE) afecta 
a un 85,7% del territorio español, 
distribuido entre quince comuni
dades autónomas (nueve de 
ellas incluidas en su totalidad y 
seis parcialmente), donde reside 
el 66,4% de la población, unos 
25 millones de habitantes.

M.C.D. 2022
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Asetma convocará una huelga indefinida 
en febrero

Barajas estaba desierto ayer por la huelga de Asetma.—(Foto Efe)

Tras entrevistarse con Delebarre

Barrionuevo afirmó que el 
acuerdo «TAV» no excluye 

otros intercambios

Madrid.— Los técnicos de 
mantenimiento de Iberia convo
carán un paro indefinido en el 
mes de febrero como definitiva 
medida de fuerza ante la direc
ción de la compañía aérea, que 
hasta el momento se ha negado 
a aceptar la negociación de un 
convenio franja en la que se 
acometa la reclasificación profe
sional.

El sindicato ASETMA man

bolsa de madrid
COTIZACIONES DE HOY

El índice de la Bolsa de Madrid subió hoy 0,66 puntos, al 
colocarse al término de la sesión en 283,93, según informa 
Efe.,

En general el mercado ofreció una tónica bastante soste
nida, alaqueayudóadar mejor entonación el apoyo del 
sector bancario. -

En el grupo de petróleos, Española de Petróleos baja siete 
y Petromed cinco.

En eléctricos hay bajas de 2,50 en Catalana, 1,50 en 
Endesa, 1 en Reunidas de Zaragoza, 4 en Gas y Electricidad, 
1,25 en Iberduero y de 1 en Cataluña. Con avances de 0,75 en 
Fecsa, 5 en Gas Madrid, 0,25 en Hidrola y Sevillana y de 0,75 
en Unión Penosa.

En el grupo de aguas, Aguas de Barcelona, sube 2,50.
En metálicas básicas, Hornos repite cambio, con bajas de 

2,50 en Felguera y de 1,50 en Nueva Montaña y avances de 25 
en Acerinox y de 5 en Española del Zinc.

En materiales de construcción, Asland sube 5, Cristalería 
25, Financiera y Minera 50, Salva14 y Uralita 1,50. Repitiendo 
cambio Valenciana.

En químicas, Cros baja 4, Explosivos 7, Energías 5 y 
Micas 10.

En metal mecánica Sistemas Af sube 15, Pifsa 10 con baja 
de 2 en Tubacex.

En construcción de maquinaria Eleonor e lb-Me¡ suben 10, 
Ibérica del Frío 5, con repeticiones de cambio en Cesel y 
Metalogenia, con baja de 5 en Amper.

En automóviles, Tudor sube 3 y Citroen 10, repitiendo 
cambio Fasa y Santana y con bajas de 4,75 en Nissan.

En material de transporte, Macosa sube 17.
En alimentación, repiten cambios Koipe, Unisa, Corpora

ción Ibérica, El Aguila, y Cervecera, con avances de 5 en 
Azucarera, 20 en Campofrio y Elosúa de 15 en Pascual 
Hermanos y de 25 en Viscofán y con bajas de 1 en Tabacalera 
y de 10 en Fimancha.

En papeleras, Papelera Navarra sube 6,75, Papelera Espa
ñola 4, Sarrio 1 y Unipapel 30.

En construcción, Dragados sube 1,50, Fomento 20.
En comercio, Campsa sube 10, Finanzauto 5 y Prosegur 

25.
En seguros, Mapire sube 10 y Fénix 15.
En inmobiliarias, Prima sube 40 y Afisa sube, después de 

posiciones de dinero, 29. Con bajas de 5 en Inmobiliaria 
Metro, Bacesa, Urbanizadora Metro y Vallehermoso; de 2 en 
Urbis y de 1 en renta Inmobiliaria, repitiendo cambio Encinar.

En sociedades de cartera, Torrás baja 6 e Hispamer 5.
En el grupo de bancos, BBC, Central y Banesto suben 5 y 

Popular 17, repitiendo cambios Exterior y Santander y con 
baja de 4 en Hispano.

Telefónica sube 2,75.

tiene además de las huelgas 
previstas para los próximos dias 
20 y 27 de enero y no descarta la 
realización de paros intermiten
tes hasta Semana Santa.

Iberia ha adoptado un plan 
de reprogramación en el que 
ha previsto la cancelación, 
durante esta semana, de unos 
600 vuelos como consecuencia 
de la huelga de los técnicos de 
mantenimiento, según informó 

un portavoz de la empresa.
Ayer mismo, Iberia tuvo que 

cancelar 109 vuelos de los 450 
programados como consecuen
cia de la negativa de los técnicos 
de mantenimiento, unos 1.600 
en toda España, a suplir el tra
bajo de los 79 despedidos y de 
los 21 suspendidos de empleo y 
sueldo, sancionados, según la 
compañía, por no cumplir los 
servicios mínimos.

Iberia ha iniciado ya un cursi
llo, que siguen aproximadamen
te unos 50 contratados, para su 
recalificación profesional, tanto 
en la parte puramente mecánica 
de revisión de motores como en 
la parte de aviónica sobre los 
controles electrónicos de las ae
ronaves.

Desde el pasado mes de di
ciembre en que se inició el con
flicto entre Iberia y los técnicos 
de mantenimiento, la compañía 
ha abierto 303 expedientes.

EN POCAS 
LINEAS

Fernando Lamata, director 
provincial del Instituto Nacional 
de la Salud de Madrid, ha sido 
cesado en su puesto, según 
supo ayer Efe en fuentes de ese 
organismo. El cese de Lamata, 
que ocupaba el cargo de-director 
provincial del Insalud desde 
1984, se relaciona con las de
nuncias de usuarios sobre las ur
gencias de los hospitales madri
leños, de las que también se hizo 
eco el Defensor del Pueblo.

Los vecinos del Llano del 
Beal, una pedania cartagenera 
de poco más de 2.000 habitan
tes, cumplieron hoy un año de vi
gilancia en una cabaña, situada 
en las ■ afueras del pueblo, para 
evitar la apertura de una cantera 
de explotación de mineral a cielo 
abierto.

La Unión Regional de 
CC.OO. de Castilla-La Mancha 
denuncio ante el Defensor del 
Pueblo, Alvaro Gil Robles, «la ac
titud discriminatoria del Ministe
rio de Trabajo para con los traba
jadores de esta región acogidos 
al Régimen Especial Agrario-, 
respecto a otras comunidades 
autónomas.

Madrid.— El ministro espa
ñol de Transportes, Turismo y 
Comunicaciones, José Barrio- 
nuevo, afirmó ayer que las de
cisiones relativas al tren de alta 
velocidad (TAV) «no excluyen 
en absoluto» otros intercambios 
en materia de ferrocarriles.

En una rueda de prensa tras 
entrevistarse con su colega fran
cés, Michel Delebarre, Barrio- 
nuevo, presidente del Consejo 
de Ministros de Transportes de 
la CEE, añadió que los acuerdos 
sobre el TAV «van en paralelo y 
pueden estimular que haya 
otros intercambios por vía con
vencional».

Barrionuevo hizo una referen
cia concreta al tren español 
«Talgo» que, según explicó, 
presenta la ventaja de poder 
adaptarse rápidamente a los di
ferentes anchos de vía.

Las autoridades españolas 
han entablado conversaciones 
con las de otros países para 
ampliar los recorridos que ac
tualmente realiza el Talgo y 
abrir nuevas líneas hacia Zurich 
y Milán, añadió.

Barrionuevo recordó que el 
«Talgo» ha dado «muy buenos 
resultados» en las pruebas rea
lizadas en Alemania Federal y 
que «es perfectamente factible, 
que en un plazo no muy largo, 
pueda incorporarse a ese club 
reducido de trenes de alta velo
cidad».

Por otra parte comentó, haber 
«constatado gran satisfacción» 
entre las autoridades francesas 
y germano-occidentales por la 
forma y las condiciones en que 
se adoptó la decisión sobre la 
compra del TAV en España.

El ministro español comentó, 
además, que la creación de una 
red en Europa de trenes de alta 
velocidad puede favorecer la 
integración europea y facilitar el 
intercambio de pasajeros y mer
cancías.

Tras resumir las decisiones 
adoptadas por España en torno 
a los recorridos de este sistema

4.750 millones destinados
este año a la promoción 

turística exterior
Madrid.— La Secretaría Ge

neral de Turismo destinará este 
año4.750 millones de pesetas al 
programa general de promoción 
exterior del turismo, a través de 
Turespaña (Instituto de Promo
ción del Turismo de España), lo 
que supone un 25 por 100 más 
de inversión sobré el año pasa
do, según el titular de esta Se
cretaria, Ignacio Fuejo. Asi
mismo. señaló que, al igual que 
en años anteriores, la campaña 
está centrada en la promoción 
de España como destino de tu
rismo de calidad.

De los 4.750 millones de pese
tas de inversión,.2.516 estarán 
destinados a campañas de pu
blicidad, 500 a publicaciones, 
1.275 a promoción de ferias, 
congresos y jornadas, y el resto 
a material de promoción y me
dios audiovisuales.

En un mismo orden de cosas, 
el plan de «marketing» trata de 
mantener la cuota de merca

de trenes, declaró haber solici
tado a Francia mayor informa
ción sobre las futuras redes de 
TAV «para coordinar las actua
ciones respectivas y operar tam
bién con las autoridades portu
guesas».

Sobre la entrevista que man
tuvo con Delebarre, Barrionue
vo explicó que fueron abordados 
temas bilaterales y sobre todo 
comunitarios.

Barrionuevo señaló a su cole
ga francés la necesidad de coor
dinar las inversiones para la 
creación de infraestructuras fe
rroviarias e incrementar las lí
neas transpirenaicas, con lo que 
mencionaron la posibilidad de 
abrir nuevamente la del puerto 
de Canfranc.

En cuanto a los temas comu
nitarios, las conversaciones se 
centraron en la necesidad de 
armonizar determinados aspec
tos en transportes ferroviarios.

Los dos ministros expusieron 
sus posiciones sobre algunos 
puntos aún en discusión a nivel 
comunitario como el peso y di
mensiones de los vehículos, la 
normativa sobre acceso a la pro
fesión, la posibilidad de acuer
dos para transporte de cabotaje 
y transportes de viajeros, la se
guridad vial y la imputación de 
costes de infraestructura.- Efe.

BONO LOTO
Las combinaciones ganadoras 

en el sorteo del Bono Loto de la 
Lotería Primitiva correspondien
tes a esta semana, son las si
guientes:

DOMINGO, 15 de enero:
6- 18-22 - 33- 39-40 

Número complementario: 46.
LUNES, 16 de enero:

5-23-25-34-37-40
Número complementario: 3.

MARTES, 17 de enero:
19-31 -33-34-37-42

Número complemetario: 26.

do en Alemania, Gran Bretaña. 
Francia y Países Escandinavos 
y. al mismo tiempo, recuperar o 
subir la cuota de mercado en Ita* 
lia. Suiza, Benelux y Austria, y 
conquistar Estados Unidos. Ca' 
nadá y Japón, entre otros.

Ignacio Fuejo. que estuvo 
acompañado del director gene 
ral de Turespaña, Julio Rodrl| 
guez Aramberri, apuntó óue 
programa de promoción con 
núa orientado a las zonas co 
mayor negocio turístico. Pe 
con atención a lo que puede s 
el turismo en el año 2000. co 
las promociones de las zonas 
interior, entre las que se en 
cuentran la España del norte 
el camino a Santiago.

Asimismo, las autoridades 
risticas confirmaron la teño 
cia a la estabilidad del tur'Sm0 
en España, y respecto al turis 
«barato». Fuejo señaló Que 
se puede evitar frenando el c 
cimiento desmesurado de 
oferta turística.

M.C.D. 2022
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b .o .e .
El salario mínimo se sitúa 

en 46.680 pesetas

Varios 
encapuchados 
cortan los accesos 
a Bilbao

| s u c es o s"]
ESPAÑA '

Madrid.- El Boletín Oficial 
del Estado publica hoy la subi
da del salario mínimo en un 6 
por ciento para este año, con lo 
que se sitúa en 46.680 pesetas 
al mes o 1.556 pesetas al dia.

Para los trabajadores de die
cisiete años, el salario mínimo 
será de 28.650 pesetas al mes o 
955 pesetas al di.a y para los de 
dieciséis años, de 18.030 pese
tas al mes o 601 pesetas al dia.

En el caso de trabajadores 
temporeros y eventuales, cuyos 
servicios a la empresa no exce
dan de 120 días al año, los

salarios serán de 2.118 pesetas 
al día para empleados desde 18 
años en adelante; de 1.300 pe
setas para trabajadores de 1 7 
años y de 818 pesetas para los 
de dieciséis años.

Para los empleados de hogar 
que trabajen por horas, el sala
rio mínimo será de 336 pesetas 
por hora efectiva trabajada para 
los mayores de 18 años; de 207 
pesetas para los trabajadores de 
17 años; y de 130 pesetas por 
hora efectivamente trabajada 
para los empleados de 16 años. 
Efe

El brote de gripe comienza 
a alarmar al incrementarse 

la hospitalización

Bilbao.— Algunos de los 
principales accesos a Bilbao 
por carretera fueron cortados 
esta mañana por individuos en
capuchados que colocaron ba
rricadas.

La «Ertzaintza» (Policía vas
ca) precisó que las barricadas, a 
una de las cuales se le prendió 
fuego, fueron puestas sobre las 
siete menos cuarto de la maña
na en la calle Sabino Arana 
—entrada y salida de la autopis
ta Bilbao-Behobia— y enlace 
con la carretera de Valmaseda.

La Policía Municipal de Bil
bao, por su parte, amplió estos 
datos en el sentido de que, po
co después de las ocho, se ins
talaron también barricadas en 
distintos puntos de la capital 
vizcaína.

Ni uno ni otro cuerpo concre
tó la identidad de los autores de

Madrid.— El brote gripal que 
los expertos predijeron para los 
primeros días de enero está re
sultando mas intenso y duradero 
de lo inicialmente previsto. La 
evolución de esta nueva oleada 
resulta preocupante.

De momento, los sondeos rea
lizados en nuestro país estable
ce un crecimiento de las hospita
lizaciones en torno al 15 por 100. 
La situación es particularmente 
grave en los grandes núcleos 
industriales del País Vasco, 
donde la infección vírica se ha 
aliado con el auge, de los pro
blemas respiratorios.

La entrada en servicio de las 
nuevas dependencias del hospi
tal de Santa Marina, de Bilbao 
ha debido ser adelantada, para 
hacer frente a una espectacular 
demanda.

El éxito de la campaña de 
vacunación realizada el año pa
sado no ha podido repetirse este 
aho, ante el virus al que se cali- 
'ca de «particularmente violen
°” Y a cuya propagación han 

ayudado factores climatológicos 
desfavorables para el organismo 
humano.

Los virus gripales han segui- 
0 Circulando por todo el mun-

do, a pesar de que los investiga
dores consiguen vacunas cada 
vez más sofisticadas.

las barricadas, si bien la Policía 
Municipal indicó a Efe que eran 
«personas encapuchadas».

Accidente helicóptero '

Recuperado el cadáver del 
policía nacional desaparecido

La Coruña. — Miembros de la reserva de la Policía Nacional 
recuperaron a las 09,10 horas de hoy el cadáver de su 
compañero, Santiago Carrasco, fallecido el pasado domingo 
15 de enero, al capotar un helicóptero sobre las aguas 
próximas a la playa de Bens, informó el Gobierno Civil de La 
Coruña.

El cuerpo de Santiago Carrasco estaba flotando muy cerca 
de donde se había producido el accidente en el que también 
murió su esposa, Ana Rouco Lorenzana, de 27 años, pasajera 
del helicóptero del que desapareció el profesor-piloto Ignacio 
González Medrano, de 30 años.

El cadáver, tras la autorización del juez para levantarlo, fue 
tasladado a un depósito de Pompas Fúnebres de La Coruña.

Miembros de la Cruz Roja del Mar, buceadores de la 
Guardia Civil, equipos de la Xunta de Galicia y el Servicio 
Aéreo de Rescate (SAR), continúan hoy la búsqueda del 
piloto desaparecido en las aguas del Atlántico.

Santiago Carrasco, nacido en Madrid el 2 de enero de 
1959, había ingresado en la Policía Nacional en noviembre de 
1981 y estaba destinado en la Unidad de Reserva de La Coruña 
desde enero de 1982.

SUPERVIVIENTES DEL «BIG CAT>

quern apmador Raúl López García y siete de los nueve marineros gallegos supervivientes de! pes- 
de ave 'r ‘9 Catn’ encallado el pasado viernes frente a las costas de Irlanda, llegaron a última hora 
encont^RerOpuerto de Santiago de Compostela, procedentes de Londres. Entre los marineros, se 
de 19 03 e,más joven de la tripulación, en la foto recibido por su madre, Jorge Martínez Barreiro,

9anos-(FotoEfe).

INTOXICADAS 31 PERSONAS AL INCENDIARSE 
LOS VEHICULOS DE SU GARAJE

Barcelona.— Un total de 31 personas tuvieron que ser 
trasladadas esta madrugada a dos centros médicos de la 
ciudad al sufrir una intoxicación a consecuencia de un 
incendio registrado en el garaje de su vivienda, informaron a 
Efe fuentes de los bomberos.

Según el hospital Clínico, a donde fueron conducidos 
veintinueve de los afectados, a primeras horas de esta 
mañana se desconocía todavía si alguna de las personas 
trasladadas debia quedar ingresada, ya que aún se están 
realizando diversas pruebas médicas. Otras dos personas 
fueron ingresadas en el Hospital del Mar de Barcelona, según 
las fuentes.

El fuego, que destruyó ocho coches y una moto aparcados 
en el interior del garaje del número 62-72 de la calle de la 
Minería, se inició sobre las 2,40 horas, al incendiarse por 
causas desconocidas uno de los vehículos estacionados en 
su interior, según fuentes de los bomberos.

Según las mismas fuentes, el intenso humo provocado 
por el incendio inundó seis de las doce escaleras que tienen 
acceso al parking que tenían las puertas abiertas, causando la 
intoxicación de los vecinos que salían de sus viviendas 
asustados por los hechos.

Las mismas fuentes indicaron que la estructura del edifi
cio no ha sufrido daños y que de los 4.500 metros cuadrados 
que tiene el parking han resultado afectados unos 100 metros.

Numerosos efectivos del cuerpo de bomberos y doce 
vehículos acudieron al lugar para extinguir el incendio.— Efe

DESCUBIERTOS PORTADORES DE BILLETES FALSOS 
CUANDO PAGABAN EN UN BAR

Villablino (León).— La Guardia Civil ha detenido en Villa- 
blino (León) a dos personas portadoras de billetes falsos de 
5.000 pesetas, quienes fueron descubiertos al pagar con ellos 
la consumición que hicieron en un bar.

Según la Guardia Civil, los detenidos son Manuel G.A. y 
Ovidio F.M., a quienes se les ocuparon de 20.000 a 30.000 
pesetas en billetes falsos de 5.000.

Los billetes falsos intervenidos por la Guardia Civil se 
distinguen de los auténticos porque su papel es más fino.

La Guardia Civil investiga este asunto con el fin de 
determinar si se trata de un hecho aislado o los detenidos 
formán parte de una red de falsificación de moneda. —Efe

DETENIDO POR ABUSOS DESHONESTOS 
Y ROBO CON INTIMIDACION

Madrid.— Julián Rodríguez Alvarez, de 25 años, fue 
arrestado por agentes de la Comisaría de Leganés como 
presunto autor de un robo con intimidación verbal y abusos 
deshonestos a una joven de 25 años, informaron fuentes de la 
Jefatura Superior de Policía.

El hecho ocurrió el pasado día 10 en un inmueble de la 
calle de Holanda en la localidad madrileña de Leganés, 
cuando la victima tomó el ascensor para subir a su domicilio y 
Julián Rodríguez se introdujo con ella en el ascensor.

En ese momento, obligó a la victima bajo amenaza de 
muerte con un arma, que no llegó a mostrar, a guardar 
silencio a la vez que realizaba tocamientos en el cuerpo de la 
mujer y le robaba el monedero, que contenia diversos objetos 
personales. .

La joven denunció el hecho al dia siguiente en la Comisa
ria. donde dijo que. después de mantener un forcejeo con su 
agresor, logró escaparse.

La víctima identificó al agresor en una fotografía mostrada 
por la Policía, que el pasado fin de semana detuvo a Julián 
Rodríguez Alvarez en la calle de Menéndez Pelayo y posterior
mente lo trasladó a la Comisaría, donde fue plenamente 
reconocido por la victima.— Efe

EXTRANJERO

IRLANDA: ASESINADO UN EXRESERVISTA 
DE LA POLICIA DEL ULSTER

Dublin.— Un exreservista de la Policía norirlandesa fue 
asesinado en la noche del domingo cuando abandonaba la 
casa de su novia en la localidad irlandesa de Ballintra, 
cercana a la frontera con el Ulster, indicaron fuentes de la 
Policía de Irlanda.

Harry Keyes, de veinticinco años, que se dedicaba a la 
agricultura desde que hace tres años abandonó la reserva de 
la Policía del Ulster, murió a consecuencia de los disparos 
que le hicieron unos desconocidos.

Tras el asesinato, la Policía irlandesa, inició una opera
ción para localizar a los autores del atentado, y dispuso el 
montaje de puestos de control en las carreteras vecinas y en 
la frontera, situada a trece kilómetros de Ballintra.

Fuentes policiales irlandesas informaron, por otro lado, 
del hallazgo de armas y munición en un escondite cercano al 
rio Nore, a unos 110 kilómetros al sur de Dublin.

Tas el descubrimiento del arsenal, que comprendía doce 
rifles Kalashnikov. de fabricación soviética, se detuvo a un 
hombre para interrogarle.— Efe
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Nueva era en las relaciones 
intercoreanas

Para analizar el conflicto de Oriente Medio

Concluye la visita de Arafat a Finlandia
Seúl.— El presidente surco- 

reano, Roh Tae Woo, instruyó 
ayer a‘las autoridades de este 
país con el fin de que estén pre
paradas para la llegada de «una 
nueva era» en las relaciones in
tercoreanas.

«Corea del Norte está dando 
señales de querer abrir sus 
puertas al resto del mundo y lo 
más importante en estos mo
mentos es lograr una fórmula 
que permita la reunificación de 
los dos países», señaló Roh.

El jefe del Ejecutivo, que dió 
instrucciones al Consejo para la 
Reunificación Nacional, subrayó 
que pronto las dos Coreas po
drían iniciar «una etapa activa 
de intercambios».

Esta nueva política, dijo Roh, 
debe estar basada en el consen
so popular, y «la tarea de la reu
nificación nacional» es en estos 
momentos la más importante de 
este país.

Roh instó al ministro para la 
Unificación, Lee Hong-Koo, a 
que informe adecuadamente al 
pueblo sobre los pasos que se 
den en ese sentido, en respuesta 
al interés de los ciudadanos so
bre la política de reconciliación 
entre las dos Coreas.

La intervención presidencial 
coincide con la aceptación ayer 
en Corea del Norte de una pro
puesta surcoreana para que los 
primeros ministros de ambos 
países se reunan con el fin de 
aliviar tensiones en esta parte 
del mundo.-Efe.

PANORAMICA |
ITALIA: El primer ministro 
iraní, Mir Husein Musavi, llegó 
ayer a Roma en su primera visi
ta oficial a Occidente. En la ca
pital italiana se entrevistará con 
su homólogo, Ciríaco de Mita, y 
será recibido hoy por el Papa an
tes de seguir viaje a Polonia.

COREA DEL SUR: Corea del 
Sur, donde gran parte de los ciu
dadanos profesan la religión 
budista, se convirtió en 1988 en 
la mayor exportadora de biblias 
del mundo, informaron hoy 
fuentes eclesiásticas de esta 
nación.

PERU: La huelga general inde
finida anunciada hoy en Perú 
por el sindicato que agrupa a los 
450.000 funcionarios públicos

Helsinki.— El líder de la Or
ganización para la Liberación de 
Palestina (OLP). Yaser Arafat. 

termina hoy la visita que co
menzó el lunes a Finlandia para 
analizar el conflicto de Oriente 
Medio.'

puede paralizar las dependen
cias estatales.
POLONIA: Continúan los deba
tes en el Pleno del Partido Obre
ro Unificado de Polonia, que 
pueden concluir con la legaliza
ción del sindicato Solidaridad y 
otras asociaciones.
LIBIA: En la construcción de la 
fábrica de productos químicos 
libia de Rabta estuvo implicado 
un gran consorcio estatal de la 
REA — la empresa Salzgitter In- 
dustriebau Qmbh (Siq), filial del 
holding estatal Salzgitter Ag— y 
una importante firma esta
dounidense — Harris, especiali
zada en electrónica de aviones y 
con estrechas relaciones con el 
Pentágono—, según revela en 
su último número el semanario 
Stern.

Arafat, que esta mañana se 
reunirá con los dirigentes políti
cos finlandeses y con el presi
dente del Parlamento, Matti 
Ahde, fue invitado por el Go
bierno de Helsinki para debatir 
el «problema de Oriente Medio 
en su totalidad».

El líder palestino se entrevis
tó ayer con el presidente Mauno 
Koivisto, el primer ministro, 
Harri Holkeri, y con el titular de 
Asuntos Exteriores, Kalevi Sor- 
sa, quien le ofreció anoche una 
cena.

El punto más importante de 
las discusiones fue la convocato
ria de una conferencia interna
cional sobre Oriente Medio, que 
Finlandia apoya, pero Arafat 
«no presentó nuevos puntos» de 
vista, ni exigió un plazo deter
minado para celebrarla, indicó 
el jefe del departamento político 
de la cancillería, Jaakko Blom- 
berg.

La misma fuente negó que el 
dirigente de la OLP pidiera al 
Gobierno finlandés el reconoci

La nueva Constitución iraquí 
permitirá el multipartidismo

miento del Estado palestino, ni 
que quisiera elevar a la catego
ría de embajada la oficina de 
información que la organización 
tiene en Helsinki.

Finlandia estima que los pro
blemas de Oriente Medio «sólo 
pueden solucionarse con nego
ciaciones» que «incluyan a todas 
las partes» afectadas, señaló 
anoche en la cena el canciller 
Kalevi Sorsa, tras resaltar el 
amplio papel de su país en las 
fuerzas pacificadoras de las Na
ciones Unidas.

La presencia de Arafat en Fin
landia no significa que Helsinki 
«acepte la creación» del Estado 
palestino, sino su deseo de «es
cuchar a todas las partes* en el 
problema, afirmó el domingo 
Harri Holker en una entrevista 
radiofónica.

El Gobierno finlandés reiteró 
días atras su invitación para que 
visite el país el ministro israelí 
de Asuntos Exteriores, Moshe 
Arens, según confirmó la car'r'- 
llería finlandesa.- Efe.

Bagdad.— Irak ha decidido 
elaborar una nueva Constitución 
que permita la instauración del 
multipartidismo, anunció en la 
tarde de ayer el jefe del Estado 
iraquí, Saddam Hussein, en una 
breve alocución transmitida en 
directo por la televisión. La ins
tauración de un sistema pluri- 
partidista «ha llegado a ser una 
necesidad vital para reforzar las 
bases de la democracia y de la 
revolución en el curso de una 
próxima etapa», declaró el jefe 
del Estado, que acababa de 
presidir una reunión conjunta 
del Baas, partido en el poder.

Tras dicho encuentro, Sad
dam Hussein indicó que los par
ticipantes en la reunión habían 
decidido crear una Comisión 
que tuviese por objeto preparar 

una nueva Constitución. «La 
Carta Magna —dijo— debería 
ser aprobada por dos institucio
nes antes de ser sometida a re
feréndum: el partido y el Con
sejo de la Revolución*.

El presidente iraquí ya había 
anunciado el pasado mes de no
viembre la posibilidad abierta 
para otras formaciones políticas 
de contar con una existencia le
gal, «a fin de asumir su papel 
dentro de la sociedad*. En la 
actualidad sólo tres partidos es
tán autorizados en Irak: el Par
tido Baas (árabe), el Partido De
mócrata del Kurdistán iraquí y 
el Partido de la Revolución del 
Kurdistán, que se haya reagru
pado en el Frente Nacional Pro
gresista (FNP), al que pertene
ció el Partido Comunista hasta 
1979.

Su coche usado, 
vale más al comprar 

un Renault 2£

Prosigue el misterio sobre el 
paradero de Boeynants

Durante los meses de Enero y Febrero, al comprar un 
Renault 21 tendrá una valoración especial por su vehículo 
de ocasión que puede llegar hasta un ahorro de 
150.000 pts. en el caso de compra de las versiones más 
altas de la gama: RENAULT 21 TXE, RENAULT 21 TI.

Si Vd. no dispone de un coche usado, ó no piensa 
entregarlo como forma de pago, no se preocupe, 
tenemos interesantes condiciones para Vd.

* Oferta no válida para versiones que conjuntamente posean aire acondicionado y ABS.

Venga a vernos a:
EMAYSA. Avda. Fdez. Ladreda, 33 y Peñalara, 2 (Polígono 
Industrial) SEGOVIA

y a nuestra Red de AGENCIAS Y SERVICIOS en: BOCEGUILLAS, 
CANTALEJO, CARBONERO EL MAYOR, CUELLAR, 
NAVA DE LA ASUNCION y VILLACASTIN.

Bruselas.— El ex primer mi
nistro Paul van den Boeynants 
permanecía desaparecido ayer, 
supuestamente secuestrado por 
un grupo llamado Brigadas So
cialistas Revolucionarias, que, 
por el momento, no ha formula
do ninguna exigencia. Durante 
toda la jornada, las emisoras 
belgas emitieron advertencias 
señalando que el político demo- 
cristiano necesita tomar regular
mente unos medicamentos para 
el corazón. Por su parte, el pri
mer ministro, Wilfried Martens, 
aseguró ayer que las investiga
ciones indicaban que Boeynants 
habia recibido amenazas recien
tes.

Una persona que dijo perte
necer a las Brigadas se atribuyó 
el secuestro del político en sen
das llamadas a la emisora esta
tal y al diario de Bruselas «Le 
Soir». Van den Boeynants, de 
sesenta y nueve años de edad, 
fue primer ministro de Bélgica 
en 196 6-196 8 y 1978-1979, y 
además de su destacado papel 
en la política nacional, es tam-

■

Paul van den Boeynants.
(Foto Efe) 

bién un prominente hombre d 

negocios.

M.C.D. 2022
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POR LA SANCION AL PRESIDENTE... VICEPRESIDENTE DE LA ESPAÑOLA...

El Colegio de Arbitros de Segovia 
va a la huelga

No dirigirán ningún encuentro hasta tanto no 
se levante la sanción

«Los partidos 
frente al Toledo-92, 
no son válidos para la Liga»

«El Comité de Competición decidirá 
sobre la actuación del Tintoretto»

Ayer fueron 37 los árbitros 
que se reunieron en las depen
dencias de la Casa del Deporte, 
convocados para llevar a efecto 
una asamblea informativa en 
torno a la sanción impuesta al 
presidente del Colegio Provin
cial. Pedro Luis Minguez. por la 
Federación Regional de Balon
cesto.

Al término de la reunión dia
logamos con el presidente del 
comité de huelga. Oscar Cabre
ra. quien nos daba cuenta de lo 
acordado en la asamblea;

«Hemos dado cuenta a la 
asamblea de la sanción recaída 
sobre el presidente del Colegio 
y tras distintas intervenciones 
se propuso una acción de huel
ga. que fue aceptada.

—¿A qué competiciones va a 
afectar?

VAYA SITUACION

Decia Félix Gómez Monja, 
en la entrevista que publica
mos el pasado sábado, que el 
baloncesto femenino en Es

paña se le hacia poco caso y que si bien es cierto que con 
la reestructuración o ampliación de la Primera División 
"A», ellos, Jesuitinas, habían salido favorecidos, lo cierto 
es que la Federación continúa incumpliendo sus prome
sas. El lio comenzó cuando la Federación, en un plantea
miento que consideramos normal, puesto que con ellos se 
Pretendía mirar y preparar el futuro (Barcelona-92), pro
Puso a la Asociación de Clubes de Baloncesto femenino la 
Posibilidad de ampliar la categoría, crear un equipo que 
podría considerarse —aunque luego lo haya desmentido 
Chema Buceta, su responsable—, la selección nacional 
femenina y que cada club estuviera dispuesto a cederá una 
0 dos de sus mejores jugadoras. Había en ello una 
contraprestación: la Federación pedia, pero también se 
comprometió a cumplir una serie de puntos. Algunos 
clubes, en la primera reunión fueron mayoría, no aceptaron 
ni la ampliación ni la cesión de jugadoras. Parecía que la 
situación era inamovible y que la Federación Española 
abia sufrido un serio revolcón en sus pretensiones. Pero 

no fue asi. Porque, vendiendo o comprando voluntades, se 
raguó una nueva reunión que convoca la Asociación y a la 

Que acuden clubes y representantes federativos, aunque 
estos se quedaran en la puerta del salón del hotel 

rileño donde se celebraba. Algunos clubes cambiaron 
e opinión. Y donde habían votado no -en la anterior 

reunión—, ante los ofrecimientos de la Federación Espa- 
h o  a —que aumenta de 300.000 pesetas por jugadora y 

• a 500.000—, dijeron que si. Nueve votos a favor y 
^'ete en contra «aceptaron» el planteamiento federativo. 

. ora- cuando ya han pasado cinco meses de aquella 
do|uac|ón. lo único que se ha cumplido ha sido la creación 

e equipo de la Federación. Pero sus dirigentes, mucho 
s sensibilizados con e! baloncesto masculino, con el 

d^lpo olimPico y planteamientos electorales, se olvidaron 
ce ^umpl'rn*en,t) de todo lo que habían ofrecido al balon- 
cluh0 ,emenino Y ahora, cuestión de pura lógica, los 
no V 56 revelan- Y lo hacen, sobre todo, los que dijeron 
tuv"3 °S Plan,eamientos de ampliación y a que el ADO-92 
Y si f3 COmo base la desmantelación de algunos equipos, 
equi 3 ac1itud ,omada por Tintoretto, de presentar a sus 
FederOS^UVenÍleS cuando jueguen contra el equipo de la 
lo ú raCIOn’ *laco favor le van a hacer al seleccionado que 
cont”CO qUe pre,ende es conjunción y jugar encuentros 
cÍQn^ epuiP°s fuertes. Pero seria injusto que la Federa- 
vestidPUSÍera "el 9rito en el cielo» o que «se rasgara las 
en su UraS“‘ Las Pr°mesas hay que cumplirlas a tiempo y 
ahora5 1U.Stos términos. De todo lo que suceda a partir de 
Balo S° ° habra un culpable: la Federación Española de 
casa só|St° A 10 due Parece, el baloncesto femenino en esa 

° es un juego para pasar... de todo.

—A todas,, escolares y fede-- 
radas, siendo la duración de la 
mismahastatantola sanción 
sea levantada.

—¿También afecta este paro 
arbitral a Paco Monjas?

— Monjas, que pertenece a 
este colegio y que apoya la 
huelga, al ser árbitro de la ACB 
y salirse del ámbito en que se 
plantea la huelga, seguirá arbi
trando.

—¿Por qué se considera in
justa la sanción?

— Es desmedida y desmesu
rada, cuando el Colegio actuó 
con tiempo suficiente para que 
no hicieran viajar al equipo de 
Palencia. A ello hay que unir los 
comportamientos que desde el 
pasado mes de octubre tiene la

J.M.a

Federación Provincial con nos
otros en el tema del club Caja 
Segovia. Todo ello nos parece 
inadmisible y por ello vamos a 
la huelga.

EL COLEGIADO SANCIONADO

— ¿Satisfecho del apoyo que 
has encontrado en tus compa
ñeros?

— Sinceramente no estoy sa
tisfecho porque en este tema 
siempre va a haber un perdedor 
y el baloncesto va a estar en la 
picota durante mucho tiempo. 
Seria absurdo que me pudiera 
sentir orgulloso. La huelga ha 
sido aceptada por todos, por
que han entendido que yo les 
estaba representando y actuaba 
como presidente.

— ¿Continúas creyendo que 
es un error el que han cometido 
sancionándote?

— Es un grave error. Por ello 
me extraña más las descalifica- 
cionesqueseme han hecho des
de la Federación, que se toma a 
risa mis argumentos para califi
car un fallo, cuando hasta que 
no se llega al último peldaño de 
la justicia nadie es culpable. Si 
al final de todo el proceso se 
confirmaque he cometido un 
error, tendre que agachar la ca
beza y diré que soy un incons
ciente. como me califica indi
rectamente la Federación. Pero 
yo estoy seguro de que prospe
rará el recurso que he presenta
do hoy. y a ver quién tiene que 
cargar con la acusación de in
consciente. Porque de momen
to a mi me han sancionado sin 
darme audiencia.

J.M.a

Asamblea general 
del Club de balon
cesto de Jesuitinas

El Club de Baloncesto Jesuiti- 
nas-Caja Segovia ha anunciado 
la convocatoria de asamblea ge
neral ordinaria, que se celebrará 
el dia 3 de febrero próximo en el 
salón de actos del colegio (plaza 
de San Jeroteo). En el orden del 
dia, cuyo desarrollo se iniciará a 
las siete y media de la tarde, se 
incluyen, entre otros puntos, un 
informe del presidente, la expo
sición del estado de cuentas y la 
elección de junta directiva, para 
lo que las candidaturas deberán 
presentarse en listas cerradas, 
antes del 2 de febrero.

En el tablón de avisos del cole
gio se expone la convocatoria 
completa de esta asamblea y re
quisitos para presentación de 
candidaturas.

Si este espacio 
lo ocupara 
su ahuncio, 
le verían miles 
de lectores

El informador no puede sus
traerse a la realidad cotidiana de 
la noticia y este dirige sus pa
sos. desde hace ya varias fe
chas. al baloncesto. Hoy, por
que el problema se ha planteado 
a escala nacional, hemos reco
gido las opiniones de Roberto 
Oteriño. vicepresidente de la 
Federación Española, sobre el 
problema —o problemas—, que 
existen en torno al baloncesto 
femenino.

—¿Va a tomar la Federación 
alguna medida ante la actitud 
del Tintoretto?

— Será el Comité de Competi
ción que, tras estudiar la redac
ción del acta del partido, quien 
sancione si es que encuentra 
motivos para ello. Lo que sí 
puedo decirle es que el delega
do del Toledo-92 firmó el acta 
bajo protesta, por lo que habia 
ocurrido.

—¿Qué sucedió en el partido 
de Toledo?

— Pues que pudo suceder al
go muy fuerte. Desde luego la 
intervención de la fuerza pública 
se hizo necesaria, ya que gru
pos de espectadores rodearon y 
amenazaron al presidente del 
Tintoretto. Este equipo habia 
viajado con el equipo sénior y 
siete jugadoras juveniles. El 
precalentamiento lo hicieron to
das las jugadoras, pero a la hora 
de saltar a la cancha formaron 
las juveniles. Parte del público 
exteriorizó su malestar y pidió 
que le fuera devuelto su dinero. 
Otros increparon duramente al 
presidente del equipo madrileño 
y. por supuesto, aquello no fue 
un partido. Porque todo se limi
tó a la consecución de puntos 
por parte del equipo de casa. Y 
hay un detalle que habla por si 
solo. Cuando en los últimos mi
nutos del partido, las jugadoras 
juveniles estaban visiblemente 
agotadas, ni en ese momento 
salieron las seniors a la cancha, 
pese a que estaban en el ban
quillo.

—¿Y cómo es posible que se 
haya llegado a radicalizar el te
ma de tal forma?

. — La Federación reconoce 
que firmó con la Asociación de 
Clubes un protocolo en el que 
se comprometía a una serie de 
acuerdos. Unos los hemos 
cumplido y otros no. Sabemos 
que el 30 de septiembre vencía 
el plazo para abonar las canti
dades por la cesión de jugado
ras al equipo de la Federación, 
pero también se firmó en ese 
protocolo que si no se podía 
hacer frente a la deuda en esa 
fecha, se abonarían los intere
ses que ello generara.

¿Y cuándo pagarán?
— Vamos a tratar de hacerlo 

lo antes posible. Pedimos a la 
Asociación de Clubes, a través 
de un escrito, que nos dieran 
otro plazo y en la reunión que 
los clubes mantuvieron en Má- 
l¿rga se sometió a votación. Hu
bo trece votos a favor de la 
ampliación del plazo y dos en 
contra. Creo que fueron los de 

Tintoretto y Kerrigold. Por ello 
creemos que lo que pasó el do
mingo con el equipo madrileño 
no ocurrirá con los otros. Desde 
luego, el viernes jugamos con 
Inlusa y seguro que alinea a sus 
mejores jugadoras.

— Pero...
— Mire, también quiero acla

rar otras cosas porque éstas no 
sedicen. En los partidos que 
juega fuera de casa el Toledo- 
92. nosotros corremos con los 
gastos de arbitraje. Es decir, 
que la taquilla queda integra 
para el conjunto organizador. Y 
hay más. Cuando los equipos 
nos lo han pedido, les hemos 
puesto autocares para efectuar 
su desplazamiento a Toledo, 
con cargo a la Federación. Creo 
que nuestro comportamiento es 
bastante correcto. Incluso hay 
equipos, Tintoretto y Maresa, 
que tienen jugadoras que cedió 
el equipo de la Federación al 
comienzo de la temporada. 
Concretamente el equipo madri
leño tiene a Beatriz Rodríguez, 
que jugó de pivot el pasado 
domingo contra el Toledo-92.

— Las quejas de los clubes 
van dirigidas también en contra 
de la carta que fue enviada por 
la Federación y en la que se 
considera existen amenazas.

— Eso suele ocurrir cuando 
las lecturas de un texto se reali
zan de forma parcial. Ya sé que 
me están acusando en los me
dios de comunicación. Pero sin 
que pueda entenderse como 
amenaza —que yo no haría en 
ningún caso—, si digo que si en 
un momento dado hay una ac
tuación de los inspectores de 
Hacienda o de Trabajo y los 
clubes no tienen sus cosas en 
regla, la Federación no podrá 
parar ninguna de esas actuacio
nes. Eso es lo que he querido 
decir. Desde luego que el club 
que tenga toda su documenta
ción en regla nunca podrá estar 
pendiente de sanción. Y no es 
sólo la Federación la que in
cumple. según algunos clubes, 
sus plazos. Hay que recordar 
que el Tintoretto. pese a que asi 
esta recogido en las bases de 
las competiciones oficiales, co
menzó la liga y estuvo muchos 
partidos sin jugadora extranje
ra Y que yo sepa nadie le ha 
sancionado por ello.

— Terminamos. ¿Puede acla
rar si son o no válidos los resul
tados de los encuentros que 
juegue el Toledo-92 a efectos de 
clasificación?

— Nosotros habíamos firma
do un protocolo antes de co
menzar la liga en el que los 
clubes estuvieron de acuerdo en 
que.los resultados fueran vali
dos a todos los efectos. Poste
riormente y a instancias de Tin- 
toretto. se propicio una nueva 
reunión y tiraron abajo lo que se 
había firmado Ahora el equipo 
de la F ederacion actúa en la liga 
solo como invitado.

J.M.a

M.C.D. 2022
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VOLEIBOL.—SEGUNDA DIVISION AJEDREZ

3-0. Otro triunfo cómodo del Alcázar
Caja Segovia

En menos de una hora venció al Diego Porcelos, 
de Burgos

Informa: PEPE SANTOS

La UNED cerró, con la entrega 
de trofeos, su V Torneo
Abierta la inscripción para el 

Campeonato Provincial Absoluto

Se reanudó la competición de 
la Segunda División con el parti
do entre el Alcázar y el Crisis Die
go Porcelos, de Burgos, corres
pondiente a la quinta jornada. En 
esta ocasión el Serichol registró 
una entrada algo menor que en 
anteriores encuentros para ver la 
victoria segoviana por 3 juegos a 
0 con parciales de 15-5 en 18 mi
nutos, 15-5 en 15 minutos, y 15-7 
en 23 minutos.

ALINEACIONES

ALCAZAR CAJA SEGOVIA: 
Luis Fernández, Luis Matarranz, 
Benito, Santiago, Juan y Gonza
lo. En los cambios: David, Diego 
y Adolfo.

CRISIS DIEGO PORCELOS: 
Mañero, Gómez, Sancho, Mar
tín, Ahedo y Vara.

El arbitraje de los señores Sán
chez y Velasco no tuvo compli
caciones.

¿BUENO?, 
SOLO EL RESULTADO

No se divirtió el público en este 
partido pese a que el Alcázar co
menzó muy fuerte y con un juego 
vistoso pero cuando enfrente no 
hay rival el espectáculo no exis
te. En efecto, el Crisis demostró 
ser un equipo muy flojo que care
ce de ataque porque no dispone 
de rematadores efectivos. De 
esta forma no le fue difícil al con
junto local ponerse con 8-1 en el 
marcador de forma inmediata y 
realizando algunas jugadas de 
mérito con combinaciones de 
ataque variadas y efectivas. Fue 
éste sin duda el mejor set del 
Caja Segovia, que se dedicó a 
hacer su juego independiente
mente de la debilidad del equipo 
borgalés.

El segundo juego resultó aún 
más sencillo para los locales, lle
gando a tener una ventaja de 12
1. El Diego Porcelos se limitó a 
pasar balones al otro campo que 
eran recogidos fácilmente por la 
ordenada defensa segoviana 

que, a su vez, contraatacaba con 
rapidez. El bloqueo del Alcázar 
también fue de las acciones que 
más puntos le dio al equipo local 
por la debilidad atacante del Cri
sis. Esta situación permitió a Ma- 

rian Rueda mover el banquillo 
poniendo en juego a todos los ju
gadores con excepción de Alber
to con una lesión en un dedo.

En el tercer juego, el Caja Se
govia se contagió del juego bor
galés y permitió que la diferencia 
en el marcador no fuera muy 
grande. La menor diferencia que 
hubo fue de 8-6 para los locales, 
pero tampoco tuvo que esforzar
se demasiado el Alcázar para irse 
en el marcador y acabar vencien
do con comodidad.

Prácticamente fue un partido 
de entrenamiento para los sego- 
vianos que empezaron jugando 
muy bien en ataque y que fueron 
bajando a medida que avanzaba 
el partido. En defensa no pode

mos decir si estuvieron- bien o 
mal ya que el ataque burgalés no 
existió.

De esta forma, y a la espera del 
recurso planteado por el Alcázar 
contra el Grupo 86 de Falencia, 
el Caja Segovia se mantiene en la 
segunda plaza de la clasifica
ción.

El próximo sábado, el Repro- 
grafias Mata, de Valladolid, visi
tará Segovia.

(Fotos: Antonio)

Con el acto de entrega de tro
feos, el pasado sábado culminó 
el V torneo de ajedrez de la Uni
versidad Nacional de Educación 
a Distancia. A este acto acudie
ron gran parte de los participan
tes que terminaron el campeona
to (más de 80). Entregaron los 
premios Juan Carlos García Pé
rez como presidente del Club 
Polideportivo UNED, y Manuel 
García Cob como delegado pro
vincial de ajedrez. La clasifica
ción final definitiva fue la siguien
te:

1, Jorge J. Calvo; 2, Jesús Ma
ría del Barrio; 3, Santiago de la 
Cruz; 4, Luis Argüello; 5, José 
Sanz.

Los juveniles quedaron así:
1, Fernando Huerta; 2, José P. 

Hernández; 3; Miguel A. Castillo.
Sorprendente cuarto puesto 

de Luis Argüello en la clasifica
ción general en su vuelta al aje
drez activo este año. Magnífico 
torneo el realizado por Santiago 
de la Cruz, culminado con unas 
tablas en posición ganadora ante 
Miguel A. Castillo.

La clasificación juvenil fue la 
que más sorpresas tuvo, ya que 
la victoria de Fernando Huerta no 
era esperada por nadie, máxime 
cuando Miguel A. Castillo tam
bién optaba a ella, aunque des
pués de su irregular torneo (1 de
rrota, 3 tablas y 5 victorias), tam
poco podía aspirar a mucho 
más. La categoría femenina es
tuvo muy reñida con cuatro juga
doras empatadas a puntos al fi
nal:

1, Azucena García; 2, Mayvi 
Santibáñez: 3, Inmaculada Gar
cía.

El torneo infantil fue para Jorge 
Hernández que hizo un muy buen 
torneo redondeándolo con unas 
tablas ante Pedro de Benito en la 
última ronda.

Los veteranos dieron mucha 
«guerra» en el torneo, quedando 
muy bien clasificados al final. El 
trofeo fue para Pedro de Benito 
al renunciar a él Luis Argüello y 
José.Sanz en favor de la general; 
aun asi ésto no resta méritos al 
campeón que realizó un gran 
campeonato.

Una vez finalizado el torneo 
hay que felicitar a la organización 
encabezada por Juan Carlos 
García porque en los últimos 
años ha hecho progresos impor
tantes y porque cada año el tor
neo cuenta con una mayor parti
cipación y calidad. Aún asi a pe
sar de sus esfuerzos aún quedan 
algunas cosas por mejorar como 
la gran cantidad de retirados que 
año tras año se suceden en el 
torneo. Personas en su mayoria 
que tras perder alguna partida 
deciden no seguir, con el trastor
no que ésto causa a la organiza
ción y a los demás jugadores. 
Probablemente ésto se evitaría

COMPRAMOS 
FERRARIS

Modelos antes del año 1975. 
Pago contado.

Teléfono 96/351 62 45, 
Sr. Pascual

cobrando antes de empezar el 
torneo una fianza que una vez fi
nalizado se devolvería a quien 
hubiera acabado el campeonato. 
Pero esto lo dejamos para la VI 
edición que a buen seguro se lle
vará a cabo en las próximas navi
dades.

COMIENZA EL 
TORNEO PROVINCIAL

La Delegación Provincial de 
Ajedrez convoca el torneo absolu
to de Segovia válido para la ob
tención de la categoría preferen
te. En él podrán participar todas 
las personas que antes del dia 19 
de enero se hayan federado en la 
Delegación Provincial de Sego
via, sita en la Casa del Deporte, 
en la avenida del Padre Claret.

MESA

Rescatados dos 
montañeros de una 
zona rocosa 
al norte de León

Matallana de Torio (León).- 
Dos montañeros, que habían 
permanecido aislados durante 
varias horas en la zona rocosa 
de las Hoces de Vegacen/era, al 
norte de la provincia de León, 
fueron rescatados esta madru
gada por efectivos de la Guardia 
Civil de Matallana de Torio.

Los montañeros rescatados 
son Luis Miguel Gascón López, 
de 21 años, de Matallana de 
Torio y Juan Carlos Urdíales 
González, también de 21 años y 
con domicilio en León.

Ambos jóvenes realizaban 
ejercicios de ascensión en las 
Hoces de Vegacervera, cuando 
les sorprendió la noche y se 
quedaron aislados en la cumbre 
de uno de los picos.

Otro montañero que las 
acompañaba, y que habla con
seguido descender, aiertó a la 
■Guardia Civil, que llevó a cabo 
las tareas de rescate y localizó a 
ios jóvenes ilesos a primeras 
ñoras de la madrugada.—

Rui Barros
y Rosa Mota, 
deportistas del año
en Portugal

Lisboa.— El futbolista de 
Juventus italiana Rui Barros Y 
atleta Rosa Mota, camp60^ 
olímpica de maratón, han s 
elegidos hoy, por el Club N30' 
nal de la Prensa Deport’ 
(CNID), los mejores deportis 
de Portugal en 1988. s¡.

El premio «revelación» 113 
do concedido al joven cerlpa. 
campista del Benfica Vitor
neira. .oS

La atribución de los Prernúe| 
CNID, los más importantes 
deporte portugués, ha sido 
cha por 162 periodistas y eS 
cialistas en varias modalidad-
Efe
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FUTBOL—Primera Regional Preferente - Grupo C

(2-1) Corta victoria del Whisky DyC 
Palazuelos sobre el R. Monterrey

FUTBOL SALA—División de Honor

El FS Cuéllar empató a tres 
goles frente al Aquasierra

FRANCISCO t ap ias

WHISKY DYC: Miguel Angel, Gil, Rubén, Prieto, Juanfran, Lis, 
Gele, Paco, Benito, Dueñas y Churro. En el minuto 72, Félix entró 
por Paco y, en el 85, Pedro por Dueñas.

R. MONTERREY: Isaac, Juan.Agus, Pedro, Javi, Raúl, Santi, 
Ito, V. Manuel, Pereira y Tono. En el minuto 72, Ramón sustituyó
a Ito.

Arbitró el colegiado M. Angel, 
de Soria. Regular; se pudo apre-. 
ciar que el árbitro no tiene bien 
aprendido el reglamento ya que 
pitó el final del encuentro al mar- ’ 
car el equipo visitante el gol del 
honor sin sacar del centro del 
campo. No hubo incidencia algu
na entre los jugadores.

1-0. Minuto 35. Disparo de 
Paco desde fuera del área, fuerte 
y raso que cuela el balón en la 
portería.

2-0. Minuto 71. Gran jugada 
de Lis que centra a Dueñas, éste 
pasa el balón a Benito que mar
ca.

2-1. Minuto 90. Falta de Prieto 
fuera del área pero el colegiado, 
mal situado, señala el punto de 
penalty; Javi transforma.

Tarde soleada en el campo de 
La Mina, con terreno de juego en 
perfectas condiciones.

Sigue el Wshisky DyC sin con
vencer en su feudo y sobre todo 
durante los primeros 45 minutos 
en los que parece se encuentra 
algo nervioso ante su público, el 
¡uego de este primer periodo' se 
desarrolló a favor del cuadro lo
cal que llevó siempre la iniciativa. 
Pero, a pesar de ello, no creaba 
demasiado peligro y tan sólo dis
puso de tres ocasiones claras de 
9ol. Una de ellas fue la del tanto 
conseguido por Paco pero antes 
ue ella, Benito, en el minuto 15.

'Spuso de una buena oportuni- 
aad con un fuerte disparo que el 
guardameta desvió a córner; 
-uatro minutos después, Lis tuvo 

°^asión bero el balón salió 
n o el poste. Por otra parte, 
ea Monterrey se dedicó a

mantener el tanteo con la minima 
diferencia, sin poner en apuros 
al meta segoviano.

La segunda mitad fue más vis
tosa que la primera ya que los lo
cales, haciéndose dueños del 
centro del campo, realizaron ju
gadas muy vistosas, todas bien 
llevadas por Lis que parece que 
va saliendo de su letargo. Tam
bién Benito dejó ver sus cualida
des en el campo y, una vez que el 
Whisky DyC-Palazuelos dispuso 
de mayor ventaja en el marcador, 
se relajó más con lo que el acoso

era mayor, pero Lis era el que so
lía llevar casi todas las jugadas 
sin darse cuenta que tenía a su 
lado a compañeros que tenían 
mejor posición que él.

En el minuto 84 se llegó a can
tar un gol, fruto de un tiro de Be
nito, pero el balón fue fuera de la 
portería pero por el efecto óptico 
parecía que había entrado: hasta 
un linier llegó a señalar el centro 
del campo. Acto seguido y nue
vamente Benito dispuso de otra 
oportunidad para marcar pero el 
esférico se paseó por la portería 
visitante.

El Monterrey, un conjunto flojo 
que venía como víctima, volvió a 
Salamanca con un resultado que 
no está nada mal si tenemos en 
cuenta su situación en la clasifi
cación.

Por último, destacar en el equi
po de Palazuelos de Eresma a Lis 
y Benito.

CLASIFICACION

At. Peñafiel ....... 
Laguna ..............  
Whisky DyC ...... 
Béjar Industrial .. 
C. D. Iscar .........  
Ciudad Rodrigo 
Ped rajas ............ 
R. Avila Prom. ... 
Guijuelo ............ 
El Tiemblo ......... 
Universitario .....  
Las Navas ......... 
Juventud Castilla 
Diamante .......... 
Sp. Garrido ....... 
R. Monterrey ....  
Peñaranda .......

J.
15
15
15
15
14
16
15
15
14
15
15
15
15
15
14
15
14

G.
9
9
8
7
7
7
6
5
5
6
6
6
5
4
2
1
2

E.
4
4
4
4
3
2
4
5
5
3
2
2
4
4
6
5
1

P.
2
2
3
4
4
7
5
5
4
6
7
7
6
7
6
9

11

F.
29
28
26
29
24
31
28
21
22
23
36
31
19
21
20
15

8

C.
14
14
16
21
18
25
22
10
17
25
27
27
22
31
29
26
56

P.
22
22
20
18
17
16
16
15
15
15
14
14
14
12
10

7
5

J.P.Q.

Una vez más el Fútbol Sala 
Cuéllar-Tableros Cega perdió el 
tren de la victoria en el encuen
tro celebrado el domingo en la 
cancha municipal de Cuéllar, 
frente al Aquasierra de Córdo
ba. Partido en el que, además 
de no redondear, el conjunto 
local desarrolló en algunas oca
siones un juego lento y aburri
do.

En este encuentro, que contó 
con la presencia del colegiado 
madrileño señor Cerrillo, habi
tual protagonista de conflictos 
en esta cancha, y a escasos 
minutos del final tuvo una vez 
más, ocasión de enfrentar a ju
gadores y público terminando 
las desavenencias en amonesta
ciones y posterior expulsión de 
dos jugadores.

Formaron alineaciones:
Por el Fútbol Sala Cuéllar: 

Eduardo, Ricardo, Rojas, José 
Ignacio, Rogero(3), Oscar, Luis 
Alberto y Carlos Terrado.

Por el Aquasierra: Saavedra, 
Domenech I (3), Domingo, Toto, 
Quiqui, Domenech II, Pedro, 
Antonio y Fidel.

A pesar de la nutrida asisten
cia de aficionados a la cita fren
te el Aquasierra en la décimo- 
tercera jornada de liga, al F.S. 
Cuéllar-Tableros Cega tuvo difi
cultades para la victoria de este 
encuentro debido a las baja por 
lesión de cuatro de sus princi
pales figuras, además de la 
inactividad de Jorge Albarenga 
que permanece sancionado. No 
obstante, el Cuéllar, desde los

Prensa inglesa 
cita a Venables 
como posible 
entrenador 
del Real Madrid 
^uai0^!-" Terry Venables, 
nham .enador del Totte- 
Dara din?''3 regresar a España 
Qún el «r'' al Real Madrid, se- 
'""linease El dlari0 
Madnd " a*'que el Real 
Por Geornp r,tambien interesado 
del Arsen । raham- entrenador 
deiaPrimL' e‘ egu'Po puntero 
lngiés y e Dlv,sión de fútbol 
des tiene h J3116 mas Posibilida- 
^^^mporadV.003'56 Campeón 

Sl° a^ua.'ado' ei defensa Aloi- 

Barceiona nnte 60 las filas del 
^einu^3 Sldo oonvocado 
S'leño- Seh2,SeleCCionador bra‘

el¡minltn 30 Lazarone' P^a 
Mund'ai de tal'aS Previas del 
lu9aaores p 'a" La relación de 
Cuentran tr» re l0S que se en
equiPos eurr>Ce que militan en 
blica inm¿P!°S’fuehechaPú- 
'6 la a'ecció'n amente desPués 
Rden<e de ।COmo nuevo pre- 

rasileñadeF a ^nfederación 
Jrdo Teiyo Ol(CBF)deRi- 
^^eiange mi yerno de Joao 
d6|aFlFA'^Xlmo mandatario

1OO.OOO"$
ünat er r a

Oferta Abasta

Infórmate en:

l 
i I -versión cerraoa ¿am0s

¡ durante Ptas. por
o furgoneta. Tanto s^ 

viejo cuchi h bn0 Va\osab^. 
funciona i nu ■ )nCCSionano

AccrcaU
v encárgate una - 
Veras que cambi .

primeros minutos, presionó de 
forma constante ante la meta 
visitante permitiendo en esca
sas ocasiones el contraataque 
visitante.

En una de estas oportunida
des para el Aquasierra, en el 
minuto tres, Domenech, al reci
bir de su lateral, aprovechó un 
fallo de la defensa contraria 
consiguiendo inaugurar el mar
cador. En el mismo minuto y 
desde los medios, Rogero reci
bió de Rojas ejecutando un 
fuerte disparo largo con el que 
consiguió el empate.

Hasta la conclusión del pri
mer tiempo el F.S. Cuéllar-Ta
bleros Cega presionó insisten
temente obligando al Aquasie
rra a tomar posesiones perma
nentes en la defensa de su feu
do. Esto no fue suficiente para 
reanudar la cuenta de goles lo
cal y tampoco se notó reacción 
alguna del visitante,

Ante la lentitud de movimien
tos que desarrollaron las filas 
del F.S. Cuéllar al término de la 
primera mitad, en la segunda, 
Jesús Ruano acertó en sacar a 
Carlos Terrado que reactivó a 
sus compañeros. Esta inyec
ción consiguió dos nuevos go
les en los diez primeros minu
tos anotados por Rogero, uno 
en el minuto seis pase de 
Rojas y el segundo 3-1 en mar
cador, en el minuto nueve al 
recibir también de Rojas y avan
zar hasta la puerta visitante en
contrándose con el meta Saave
dra que no llegó al balón. Con 
este resultado el encuentro pa
reció en manos del F.S. Cuéllar- 
Tableros Cega, realizando tam
bién jugadas espectaculares y 
de calidad.

Pero la alegría no perduró en 
casa. En el minuto dieciséis, 
Domenech protagonizó un 
avance en solitario al que siguió 
Pedro, llegando hasta la linea 
de los nueve metros donde eje
cutó un disparo que terminó en 
gol. Nuevamente, en el minuto 

. 18 Domenech volvió a marcar 
consiguiendo el empate a 3, re
sultando definitivo, al conse
guir un balón en los medios con 
el que avanzó salvando la defen
sa e introduciéndole en la red.

A escasos segundos del final, 
llegó la oportunidad de desarro
llar el protagonismo negativo 
del colegiado madrileño señor 
Cerrillo tras desaparecer del 
marcador luminoso el tiempo 
restante de partido; los jugado
res cordobeses se manifestaron 
contra el colegiado respondien
do éste con la expulsión de dos 
jugadores, Pedro y Domenech 
II.

Reanudado el juego, seis se
gundos por decisión arbitral, ju
gadores y colegiado cruzaban 
manos, a los que no accedió el 
entrenador visitante.

MOTOR SEGOVIA, S. A.
Guadarrama, s/n. Pol. Industnal SEGOVIA Tel.: 43 71 62, 

y sus Agentes en: Turégano, Cuéllar, Cantalejo, Navas de la Asunción, 
Boceguillas, Carbonero el Mayor, Segovia y El Espinar.

Más de l .(KM) punios de asistencia técnica.

Resultados 
y clasificación
Resultados: Rolling Disco. 2; 

Redislogar Cotransa, 6. T. Cega 
Cuéllar 3; M. Obrero Aquasie
rra. 3. Cajasur. 5; Hotachi Bañe- 
za. 2. Interviú Lloyd’s-Caja Se- 
govia. día 26. Marsanz descan
só.

Clasificación: Redislogar, 22; 
Interviú, 17; Marsanz, 14; Caja 
Segovia, 13; Caja Sur, 13; T. 
Cega. 10; Hotachi, 7; M. Obrero 
5; Rolling D., 1.
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Una nadadora 
surcoreana 
muere por abuso 
de diuréticos

Seúl.— Una nadadora de 18 
años, exintegrante del equipo 
de natación sincronizada de Co
rea del Sur y obsesionada por 
perder peso, falleció el fin de 
semana pasado a causa de un 
uso excesivo de diuréticos, se 
informó hoy. Según fuentes po
liciales, el cuerpo sin vida de 
Shin So-Hyon, una estudiante 
de primer año de Universidad, 
fue hallado por su madre a pri
mera hora de la noche del sába
do en su domicilio familiar del 
sur de la capital surcoreana.

La madre de la victima infor
mó a la Policía de que su hija 
había estado consumiendo diu
réticos, producto químico des
tinado a eliminar peso, desde 
hacia un año, lo que le había 
producido dolores de cabeza y 
vómitos crónicos. Primera de
portista surcoreana que fallece 
a causa del uso de substancias 
prohibidas por el Comité Olím
pico Internacional, y otros orga
nismos deportivos multinacio- ¡ 
nales, Shin habría sufrido fuer
tes dolores abdominales y dia
rrea antes de expirar, según los 
médicos.

La joven empezó a ingerir los 
diuréticos —combinados con 
pastillas anti-gripales— poco 
después de ser apartada, a fina
les de 1986, del cuadro nacional 
de natación sincronizada que se 
preparaba para los Juegos 
Olímpicos de Seúl, en virtud de 
su exceso de peso.

En los últimos meses, había 
perdido nueve kilos, dijo su ma
dre.

Ningún atleta surcoreano ha 
dado positivo en los controles 
anti-doping en competiciones 
internacionales, aunque res
ponsables deportivos de este 
país han reconocido que en 

|«contados casos», como halte- 
rofilistas o judokas, se habían 
detectado algunas substancias 
prohibidas en pruebas naciona
les.— Efe

TELEGRAMAS 
DEPORTIVOS
Quinielas. Fútbol: No hubo 

acertantes de 15 ni de 14, por lo 
que se acumulan para la próxi
ma semana más de 154 millo
nes. De 13 aciertos hubo 13 
boletos, que cobrarán 7.118.993 
pesetas; Los 276 de 12, 335.315.
Hípica: Dos de 6 percibirán 
1.459.241 pesetas; nueve de 5, 
324.275 y 28 de 4, 104.231.

Baloncesto: El Real Madrid 
juega hoy en la cancha del Cho- 
let (Francia) en la primera ronda 
de la segunda vuelta de los 
cuartos de final de la Recopa. 
Dentro del grupo A el otro parti
do será el Hapoel (Israel)-Snai- 
dero (Italia). Mañana, en la Co
pa Korac, jugarán: Estudiantes 
Mariemburg (Bélgica), Joven- 
tut-Zadar (Yugoslavia) y Philips 
(Italia)-Cai Zaragoza.

Fútbol: El presidente de la 
FIFA, Joao Havelange, declaró 
que Francia tiene todas las po
sibilidades de organizar la Copa 
del Mundo de Fútbol en 1998, 
decisión que se tomará en junio 
de 1992. En declaraciones que 
hoy publica el deportivo pari
siense L’Equipe, Havelange pre
cisa que «Francia reúne todas 
las condiciones para ello, salvo 
el hándicap de los estadios».

TENIS

Conchita Martínez, a segunda ronda 
de los Internacionales de Australia
Leconte cayó eliminado en la primera jornada

Melbourne (Australia).— La española Conchita Martínez se clasi
ficó para disputar la segunda ronda de los Internacionales de 
Australia de tenis al derrotar a la checoslovaca Eva Sviglerova, por 
6-0 y 6-2, mientras que el francés Henri Leconte fue eliminado en su 
partido inicial por el sueco Jan Gunnarsson.

En principio la rival prevista 
de la jugadora española era la 
surafricana Rosalyn Fairbank, 
pero un cambio de última hora 
motivó que Conchita se enfren
tase a la checa Sviglerova, que 
en momento alguno fue rival 
para la jugadora de Monzón. 
Conchita Martínez deberá 
aguardar ahora al partido entre 
la argentina Gabriela Sabatini, 
cabeza de serie número tres y la 
sueca Cecilia Dahlman, encuen
tro que se disputará hoy.

La derrota del francés Henri 
Leconte, cabeza de serie núme
ro seis, fue uno de los resulta
dos más inesperados de la jor
nada inicial de este torneo. Le
conte perdió ante uno de los 

En manos de los mejores medios.
SANITAS pone en sus manos los mejores centros y medios 
técnicos.
Desde la Clínica de la Zarzuela, la más moderna clínica privada, 
los Hospitales de Día y centros especializados de medicina pre
ventiva. hasta el Servicio de Urgencias 24 horas al día.

En manos del médico que quiera.
En SANITAS usted tiene las manos libres para elegir el médico 
que más le convenga, dentro de un cuadro de profesionales espe
cialistas. altamente capacitados, recibiendo las ventajas de una 
asistencia personalizada en cualquier punto de España con las 
técnicas más avanzadas en: Diagnóstico y tratamiento con rayo 
láser, scanner, cobaltoterapia, resonancia magnética, magnetote- 
rapia, litotricia...

Por eso. si valora su salud, póngala en buenas manos. 
Póngala en manos de SANITAS

SANITAS. PRIMERA COMPAÑIA SANITARIA ESPAÑOLA CON

Ala salud de todos.
Av. Fernández Ladreda, 12 - 2Q Tfno. 43 64 99 (40001) SEGOVIA.

semifinalistas de Roland Carros 
el pasado año, el sueco Gunnar
sson, 85 de la lista mundial por 
6-4, 6-3 y 6-2 en 87 minutos.

Eljugadorgaloculpódesu 
derrota, la segunda del año, al 
cansancio acumulado durante 
los últimos meses y a su fatiga 
mental. «He jugado trece sema
nas seguidas saltando de avión 
en avión y sabia que en cual
quier momento esto podría su- 
cederme», dijo.

Por otro lado, Wilander, ac
tual campeón del torneo, nece
sitó los cinco «sets» para derro
tar a su compatriota Svan tes- 
son, jugador número 100 en la 
clasificación mundial de la ATP.

Los resultados más destaca

Póngase en buenas manos.

dos en el torneo masculino fue
ron: Kratmann (Australia), gana 
a Forget (Fra.), 6-3, 5-7, 7-6 
(7-5) y 6-2; Gunnarsson (Sue.) a 
Leconte (Fra., cabeza de serie 
número 6), 6-4, 6-3, y 6-2; Ja- 
rryd (Sue.) a Peter-Budge (Aus.) 
6-0, 7-5 y 6-0; Svensson (Sue., 
14), a Oosting (Hol.), 6-2, 6-0 y 
6-4; Moraing (RFA), a Tulasne 
(Fra.), 6-2, 6-2 y 1-0 (abando
no); Zivojinovic (Yug.), a Fron- 
berg (Aus.) 6-7 (6-8), 6-4, 6-2 y 
6-3. De la Peña (Arg.) a Lund- 
gren (Sue.) 6-3, 6-3 y 6-1; Wilan
der (Sue., 1) a Svantensson 
(Sue.) 6-3, 2-6, 7-5 y 6-3; Muster 
(Aus., 11), Rive (EE.UU.), 6-4, 
6-2 y 6-4; Bates (G.B.) a Morgan 
(Aus.) 6-2, 3-6, 6-1 y 6-4.

En el torneo femenino: Graf 
(RFA, 1) gana a Guse (Aus.) 6-2 
y 6-1; Burgin (EE.UU.), a Hanika 
(RFA, 11) 6-3 y 6-1; Garrison 
(EE.UU.) a Lindstrom (Sue.), 
6-1 y 6-3; Martínez (Eso.), a

ATLETISMO

Odriozola cesa 
a Gil como selec- 
cionador nacional

Madrid.— El nuevo presiden
te de la Federación Española de 
Atletismo, José María Odriozo
la, hablará hoy o mañana con 
Carlos Gil, director técnico na
cional para comunicarle que le 
releva de sus funciones como 
seleccionador, dado que «no 
tiene mi confianza, y la persona 
que ocupe ese cargo ha de te
nerla», aseguró.

Odriozola manifestó también 
que Juan Manuel de Hoz no 
ocupará un despacho federativo 
para la Asociación Iberoameri
cana mientras no se conozca el 
fallo definitivo del Comité Su
perior de Disciplina Deportiva, 
«porque este asunto, que no 
tiene mayor importancia, se ha 
convertido en un símbolo, y no 
conviene desviarla atención de 
las cosas».— Efe

Sviglerova (Che), 6-0 y 6-2; 
Provis (Aus), a Faull (Aus.) 6-4 
y 6-2.— Efe
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a nunc io s po r  pa l a br a s VEHICULOS VARIOS
SE VENDEN 22 obradas en Oto
nes de Benjumea. Teléfono 
423396.

a l q uil er es

ALQUILO habitación dos señori
tas. Teléfono 496372.

SE ALQUILA local en calle Cas
cos. 200 metros. Teléfono 
424858.

NECESITO piso en alquiler, sin 
muebles, y garaje. Teléfono
441884.

COMPRAS
COMPRO piso pequeño. Pago 
contado. Teléfono 425480 (llamar 
de 8 a 10 noche).

TRABAJO

NECESITO asistenta sepa coci
na. Teléfono 422634.

NECESITO distribuidor autoven- 
ta, con almacén y vehículo. Pro
ducto alimentación y frutos se
cos. Teléfono: 988/723695.

SE NECESITA ayudante de mos
trador y ayudante de cocina. Te
léfono 431024.

NECESITO empleada de hogar. 
Teléfono 426741 (llamar de 4 a 
6,30).

EMPRESA de ámbito nacional, 
sector de productos químicos, 
radicada en Zaragoza, desea 
nombrar un concesionario en ex
clusiva para la provincia de Sego- 
via. Vd. puede ser propietario de 
su propio negocio. Dedicado a la 
fabricación de productos para 
limpieza, hogar y aseo personal. 
Poca inversión. Gran rentabili
dad. Empresa de carácter fami
liar. Interesados dirigirse a OR- 
GESA: Av. Navarra, 2, 5.° G. Zara
goza 50010. Teléfono 976/ 
341208.

SE NECESITA señora o señorita 
intema, atender señora mayor. El 
Racimo de Oro.

TOVAR: Local alquiler, acondi
cionados oficinas, 175 m2. Gober
nador Fernández Jiménez.

TOVAR: Local venta, Clavel, 107 
m2, posibilidades doble altura, 
esquina.

TOVAR: Local alquiler José Zorri
lla, esquina, 200 m2, excelente 
posición.

TOVAR: Oficinas distintas super
ficies en Fernández Ladreda, ren
tas asequibles, compruébelo.

TOVAR: Prestigio, calidad, distin
ción para su oficina. Edificio San 
Roque. Información.

TOVAR: Local Albuera, traspaso 
negocio de alimentación, frutería 
y congelados.

TOVAR: Local calle Los Coches, 
completamente acondicionado. 
Venta doble altura.

■ 30 años de prestigio I
V ysenedad ]

HABITAT: Sepa encontrar su Ha
bitat. Si quiere vender, si quiere 
comprar, siga los nuevos siste
mas en gestión inmobiliaria. Telé
fono 433010.

HABITAT: Carretera de Villacas- 
tín. 148 m2. Cuatro dormitorios. 
Garaje y trastero. Excelente esta
do.

HABITAT: Camino de la Luz. 100 
m2. Tres dormitorios, dos baños. 
Muy buena distribución. Garaje y 
trastero. Planta 3.a

HABITAT: Infanta Isabel. 100 m2. 
Excelente dúplex. Cuatro dormi
torios. Todo exterior. Buenas ca
lidades. En construcción.

HERCALSA
Vendo tractor DEUTZ 
Mod. D6206-A. Doble 

tracción. Potencia 63 H.P.

PoL Ind. El Cerro. 
c/Atalaya, 11 

Teléfono (911)42 10 10

SEGOVIA

AUTOHOF, S. A. Automóviles 
de importación. Teléfs. 437813
425162.

VEHICULOS importación. Motor 
Castilla - Aupisa. 20 años expe
riencia. Segovia-Madrid-Alema- 
nia. José Zorrilla, 109. Teléfono 
422032.

IVECO. Camiones usados: Fur
gón frigorífico PMA 5.990 kilos. 
Camión caja normal PMA 8.000 
kilos. Camión caja ganadera. Fur
gón normal PMA 5.990 kilos. Ca
mión caja ganadera, elevador. 
Seat-Trans, Renault-6 F-6. IVE
CO. Carretera San Rafael, Km. 92. 
Segovia.

VENDO coche R-7 TL, SG-9346- 
B. Teléfono 431594 (preguntar 
por Loli).

RENAULT-5 perfecto estado, ex
tras, muy . barato. Informan: 
420473.

CAMPAÑA DE INFORMACION 
A LOS CIUDADANOS

1 — EL FUEGO EN EL HOGAR: LA COCINA. 
LA CHIMENEA HOGAR

AUTOCARES, bodas, excursio 
nes, turismos, sin conductor. 
Sierramar. Patiño. Ladreda, 11. 
430511 (seis líneas).

AGENCIA matrimonial, , Psico- 
Dual, psicología. Discreción. Pida 
información gratis Apartado 
34.117 Barcelona. (93) 2577697.

RELAX, señoritas de compañía. 
Hotel, domicilio, pases de lence
ría, vídeo, privado. Villalba. Telé
fono 8508543.

CONCEDEMOS préstamos con 
garantía hipotecaria. Máxima ra
pidez. Levantamos embargos, 
cancelamos hipotecas. (91) 
2765274, (91) 5641645.

SINGER. Máquinas de coser. 
Electricidad Ruiz. Juan Bravo, 3. 
Teléfono 430397.

TRASPASOS

KIOSCO de Prensa, selecta clien
tela; factible el cambio de titulari
dad según Ordenanzas del Ayun
tamiento aprobadas inicialmente 
en pleno. Teléfono 422664.

VENTAS

SE VENDE 
LEÑA DE ROBLE 

Y ENCINA
Teléfonos 43 15 13 

56 60 37

VALSAlN: Vendo parcela 350 m2, 
centro del pueblo, apta para 
construir. Llamar 973/383265 (de 
9 a 11 noche).

VENDO remolque basculante. 
Taller Mozoncillo. Teléfono
570724.

COMPRESORES A.B.C. de 1 a 75 
CV. Mangueras de vapor y otras. 
Monometría-Racorería. Latigui
llos. Rodamientos Ferber. Trave
sía José Antonio, 15. Teléfono 
426861. Segovia.

RODAMIENTOS Ferber. Poleas. 
Correas industriales. Acopla
mientos elásticos. Hidráulica- 
Neumática. Polipactos y demás. 
Productos industriales. Travesía 
José Antonio, 15. Teléfono 
426645. Segovia.

QUIERE usted cercar. Vendo 
toda clase materiales para cerra
miento jardines, fincas ganade
ras, etc. Ferretería Llórente. Telé
fono 107110. Villacastin.

SE VENDEN 5.000 kilos de paja y 
5.000 de hierba. Todo bajo teja. 
Fuentidueña (Segovia). Teléfono 
529126.

NUEVE radiadores eléctricos, 
económicos; muebles cocina y 
electrodomésticos, cuarto de es
tar, armarios y otros enseres. Te
léfono 431748 (horas comercio).

SE VENDE piso. Carretera Villas- 
castin, 20. Teléfono 427450.

SE PRECISA interna Madrid. Te
lefono 91/2562533. HABITAT: Juan Bravo (c/ Real). 

150 m2. Cuatro dormitorios. Se- 
minuevo. Entrega a convenir.

AGENTES 
DE LA PROPIEDAD , 

INMOBILIARIA

HABITAT: Travesía Escuderos. 
115 m2. Tres dormitorios, dos ba
ños completos. Prácticamente 
nuevo.

INMOBILIARIA Llancasa: Pisos, 
ocales, solares. Facilidades has
ta 20 años. Ladreda, 25,1.° A. Te- 
'efonos 425358-435962

MIGUELTOVAR
AGENCIA INMOBILIARIA
CON NOMBRE PROPIO

■I PKESTIGIO, EFICACIA
" VISITENOS

EZEQUIEL GONZALEZ, 8 
TELEFONO 43 54 61

I°VAR: L°cales La Albuera, dis-
। suPerficies en venta, alqui- 
ier. traspaso.

QarVAR: Nueve únicas plazas de 
ADre*sú Marazuela.

325^^". Local venta o traspaso, 
aparcaSoRe9ÍmÍent°’amPlÍO

con^JHrt°POrtunidad despachos 
^H^tonos, Fernández Ladre- 
cili’dades.1 3 000 00<) Pesetas. Fa-

VidaAevt?flClna 40 m2' fuerte y 
’ erior, muy luminosa.

HABITAT: Plaza Conde Alpuente. 
70 m2. Dos dormitorios, cocina y 
salón-comedor. Excelente situa
ción.

HABITAT: c/Vargas. 149 m2. Cua
tro dormitorios. Todo exterior. 
Garaje y trastero. Terraza.

HABITAT: Ezequiel González. 93 
m2. Tres dormitorios. Garaje y 
trastero. Nuevo, a estrenar.

HABITAT: Padre Claret. Amplia 
vivienda de 200 m2. Cuatro dormi
torios. Todo exterior.

HABITAT: Vía Roma. 232 m2. Sie
te dormitorios. Muchísimas me
joras. Garaje.

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlosa 
do catedral). Teléfono 433010.
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EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Publicadas en el BOE las 

normas básicas de cotización 
a la Seguridad Social

Enrique Barón: La tensión entre el 
Gobierno, el PSOE y la UGT ha «adquirido 

unos tintes dramáticos»
Madrid.— Enrique Barón, ac

tual presidente de la Comisión 
que elabora el programa de los 
socialistas europeos para las 
próximas elecciones de junio, 
reconoció ayer que la tensión 
entre el Gobierno, el PSOE y la 
UGT ha «adquirido unos tintes 
dramáticos, pero más que nada 
por las propias personalidades 
de los dirigentes del partido y 
del sindicato».

Criticó duramente las decla
raciones del ministro Solchaga, 
sin nombrarlo, al decirque le 
parecían dignas de «una antolo
gía del disparate».

Precisó que dentro del PSOE 
«todo el mundo está viviendo 
con desgarro la situación, sobre 
todo porque algunos están lla
mando a la gente a una “guerra 
de religión"». •

Las diferencias, sin embargo, 
le parecen saludables, ya que 
«si no se produjera el debate, el 
partido correría el peligro de 
desaparecer, quedándose como

Durante los meses de agitación nacionalista

Trece funcionarios del PCUS 
en Armenia fueron expulsados 

del partido
Moscú.— Trece funcionarios «Pravda» afirma que todas es-

de PCUS en Armenia fueron ex
pulsados del partido en diciem
bre pasado por su actitud du
rante los meses de agitación 
nacionalista y enfrentamientos 
étnicos registrados en esta re
pública y en la vecina de Azer- 
baiyán.

Según publica hoy el diario 
soviético «Pravda», también 
fueron separados de sus cargos 
veinticuatro oficiales de alto 
rango del partido, de los órga
nos de gobierno y económicos, 
doce ejecutivos de los cuerpos 
jurídicos y doce funcionarios 
del Ayuntamiento y órganos ju
rídicos de distrito.

El órgano del comité central 
del Partido Comunista de la 
URSS (PCUS) agrega que otras 
68 personas fueron sancionadas 
por el partido. 

Roban un grabado 
de Andy Warhol en una galería 

londinense
Londres.— Un grabado de Andy Warhol, valorado en 

170.000 libras (299.200 dólares), fue robado de una galería de 
arte londinense, informaron hoy fuentes policiales.

El robo se efectuó el pasado sábado por la noche y el 
ladrón —o ladrones— entró en la galería Waddington por una 
ventana trasera.

El grabado, obtenido de una de las más famosas obras del 
ya desaparecido Warhol, «Negative 4 Pink/Black Marilyn», 
representa el rostro de Marilyn Monroe.

«El grabado no es único, pero es uno de los pocos que 
quedan en existencia y se considera coleccionable», señaló 
un portavoz de la Policía británica. —Efe

mero vocero de los cargos pú
blicos».

«Yo no anatemizo al sindicato 
—añadió— como hacen algu
nos compañeros. Debe haber 
sindicatos fuertes e indepen
dientes, en los que militen per
sonas de diversas tendencias 
políticas. También, y por esa 
razón, me parece una antigualla 
que en los estatutos del partido 
aparezca la obligación de la do
ble militancia».

El parlamentario europeo, y 
posible cabeza de lista por el 
PSOE en junio, señaló que «uno 
de los datos de la actual esqui
zofrenia de la sociedad españo
la es que cada reivindicación 
que se hace tenga que tener una 
respuesta dentro de los Presu
puestos del Estado».

Sobre la posibilidad de una 
convocatoria anticipada de las 
elecciones en España, recordó 
que «en junio y junto a los co
micios europeos, va a haber 

elecciones legislativas en Lu- 
xemburgo y Grecia».

tas personas fueron sanciona
das por «desestabilización de la 
situación en la república, pasi
vidad en la prevención de las 
disputas étnicas, acciones ile
gales, manifestaciones de inac
tividad y otros comportamien
tos incorrectos».

Añade que durante la época 
más conflictiva, muchos fun
cionarios del partido y de los 
órganos económicos y de go
bierno se mostraron vacilantes 
y pasivos ante la «complicada 
situación».

El buró del Partido Comunis
ta de Armenia, que fue el que 
decidió estas sanciones, dio 
también instrucciones para que 
se penalice fuertemente a los 
«comunistas que mostraron 
connivencia en la división étni
ca de la gente».

Madrid.— Las normas bási
cas de cotización a la Seguridad 
Social, desempleo, fondo de ga
rantía salarial y formación pro
fesional durante 1989 aprobadas 
en el último Consejo de Minis
tros, aparecen publicadas hoy 
en el Boletín Oficial del Estado.

El límite máximo de la base 
de cotización a la Seguridad So
cial queda establecido en 

Sin la presencia de Alfonso Guerra

Luis Solana tomó posesión 
de su cargo en la Moncloa

Madrid.— Luis Solana Madariaga tomó hoy posesión de su 
cargo, como nuevo director de RTVE, en un acto que tuvo lugar en 
el palacio de la Moncloa, y que contó con la presencia de tres 
ministros y su predecesora en este cargo Pilar Miró.

El vicepresidente del Gobierno, Alfonso Guerra, no asistió a la 
toma de posesión por encontrarse fuera de Madrid, según informó 
el ministro de Relaciones con las Cortes, Virgilio Zapatero.

Los representantes del Gobierno que estuvieron presentes en el 
acto fueron el ministro de Relaciones con las Cortes, Virgilio 
Zapatero, la ministra portavoz del Gobierno, Rosa Conde, y el 
ministro de Transportes, José Barrionuevo.

En un breve acto, al que asistieron también los miembros del 
consejo de administración de RTVE y actuales directivos del ente, 
Luis Solana prometió su cargo por su conciencia y honor, por los 
que cumplirá «fielmente las obligaciones del cargo de director de 
RTVE con lealtad al Rey y hacer guardar la Constitución como 
norma fundamental del Estado».

Posteriormente, recibió la felicitación de todos los presentes y, 
acompañado de Pilar Miró, se desplazó a la sede de Televisión 
Española.

Virgilio Zapatero manifestó a los periodistas que Luis Solana 
reúne «la confianza del Consejo de Ministros y las condiciones 
necesarias para desempeñar este difícil puesto».

«Entendemos —agregó el ministro— que a través de toda su 
trayectoria como gestor y político reúne esas condiciones necesa
rias para desempeñar su cargo como director del ente público».— 
Efe

275.820 pesetas, y el mínimo 
continua cifrándose en función 
del salario mínimo interprofe
sional.

En cuanto a los tipos de coti
zación mínimo, para las contin
gencias comunes se fija en un 
28,8 por ciento, del cual el 24 
por cien corre a cargo de la em
presa, y el resto a cargo del tra
bajador, en caso de accidente de 
trabajo y enfermedades profe
sionales, las primas seguirán 
cargándose exclusivamente a la 
empresa.

Las cotizaciones para desem
pleo se establecen en el 6,3 por 
ciento, correspondiendo a la 
empresa ocuparse el 5,2 de este 
porcentaje.

La cotización del Fondo de 
Garantía Salarial, fijada en el 
0,5 por ciento, corre en su tota
lidad a cargo de la empresa.

En el caso de Formación Pro
fesional, la cotización queda es
tablecida en un 0,7 por ciento, 
del cual el 0,6% será responsa
bilidad de la empresa.— Efe

EN TELEGRAMA

ESPAÑA

LA REUNION QUE MANTUVO 
AYER Agustín Parré, director 
de Radio Nacional de Espa
ña, con el locutor Rafael Tai- 
bo y con José María Fernán
dez Quero, director de Radio 
2, se saldó con un acuerdo 
entre ambas partes, que no 
quisieron hacer cometario 
ninguno de sus términos ni de 
lo sucedido en dicha reunión 
y se remitieron a la nota que la 
dirección de Radio Naciona^ 
emitió tras ella.

FERNANDO LAMATA, director 
provincial del Instituto Nacio
nal de la Salud de Madrid, h» 
sido cesado en su puesto, se
gún ha sabido Efe en fuentes 
de ese organismo. El ceseór 
Lamata, que ocupa el cargo 
de director provincial del1 
salud desde 1984, se relacio
na con las denuncias o 
usuarios sobre las urgencia- 
de los hospitales madrileño 
de las que también se diz 
eco el Defensor del Pueblo

EXTRANJERO

EL GOBIERNO FILIPINO estU" 
• día un eventual pase a uso 

vil de las bases militares es 
dounidenses, y espera a 
el Congreso legisle sobre 
atribuciones que tend^ctl0 
comisión encargada de d1, 
cambio. Estados Unidos 
ne en Filipinas las dos ba 
militares más. importa 3 
fuera de su territorio, la a a 
de Clark y la naval de la 
de Subic, ambas a unos 
venta kilómetros al no 
Manila, asi como var'aS * c0. 
laciones de apoyo loglStl

Rafael Landín, ganador del premio nacional
de Periodismo Julio Camba

el 14
Pontevedra.— Rafael Landin Carrasco, con el articulo «Pontevedra cum laude», publicado _íJl5- 

agosto de 1988 en Diario de Pontevedra ha sido el ganador de la X edición del premio nacional de ^|verde 
mo Julio Camba. El fallo fue hecho publico ayer tarde por el jurado que presidia José F. Filgueira ^ga3 
y que integraban Gonzalo Torrente Ballester, ManueLBIanco Tobio, Carlos García Bayon e Hip°llt0 
Bravo. notad0 c°'.

El premio, que convoca anualmente la Caja de Ahorros Provincial de Pontevedra, esta do |oqUc 
300.000 pesetas. Rafael Landin Carrasco convalece en su domicilio de una reciente emboba. P gip^' 
su esposa, María Elena González, ha manifestado, en nombre del galardonado, la satisfacción P ^e. 
mió concedido, que «es un nuevo motivo de esperanza para la recuperación del escritor», infor

M.C.D. 2022


